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Tiap-tiap umat mempunyai ajal;
maka apabila telah datang ajal
mereka tidak dapat
mengundurkannya barang sesaat
pun dan tidak dapat (pula)
memajukannya.

(Q.S. al-A’raf: 34)

MENUNGGU RESHUFFLE KABINET

Disebut Berinisial ‘M’

Isu reshuffle kabinet makin hangat, dikabarkan menteri berinisial M akan terkena reshuffle, tapi ada banyak menteri yang berninial M,
Mahfud, Muhajir, Moeldoko, Muhammad Lutfi. Biasanya Jokowi mengumumkan hal penting tiap Rabu, hari ini kah?

Jakarta, Khazanah -- Jakarta, Khazanah -- Jakarta, Khazanah -- Jakarta, Khazanah -- Jakarta, Khazanah -- Isu reshuffle
Kabinet Indonesia Maju jilid II masih
ditunggu khalayak seantero Tanah Air.
Hari ini, 21 April 2021 adalah Rabu
Pahing, hari Pasaran Jawa yang kerap
digunakan Presiden Joko Widodo
(Jokowi) untuk mengumumkan reshu-
ffle kabinet.

Terkait reshuffle jilid II kepemim-
pinan Jokowi periode 2019-2024,
awalnya disebut-sebut akan dilakukan
pekan kemarin. Namun reshuffle tak
kunjung diumumkan hingga berganti
pekan.

Jika merujuk hari Pasaran Jawa,
Rabu pekan lalu, 14 April 2021, adalah

Rabu Kliwon. Presiden Jokowi memang
tidak pernah mengumumkan reshuffle
kabinet pada Rabu Kliwon.

Mulai dari kepemimpinan periode
pertama, 2014-2019, setidaknya ada
dua hari yang menjadi momentum
Presiden Jokowi mengumumkan
reshuffle, yakni Rabu Pahing dan Rabu

Pon. Dari lima kali reshuffle kabinet
Jokowi, empat reshuffle dilakukan pada
periode 2014-2019, sisanya periode
sekarang.

Reshuffle pertama Jokowi diu-
mumkan tepat pada Rabu Pon, 12
Agustus 2015. Reshuffle kedua juga
dilakukan pada Rabu Pon, tepatnya

SEMPAT DIGEREBEK WARGA

Ketua DPRD Pasbar
Bersih dari Narkoba

DIUJI OLEH BPOM

11 Sampel
Takjil
di Padang,
Aman

DITEMUKAN WARGA VII KOTO

Meteor kah Batu di Kebun Pepayanya?
Lubuk Lubuk Lubuk Lubuk Lubuk Alung, KhazanahAlung, KhazanahAlung, KhazanahAlung, KhazanahAlung, Khazanah -- Warga Kecamatan VII Koto,
Kabupaten Padang Pariaman, Robi Tamar (40) mengklaim
menemukan batu meteor seberat delapan kilogram dari berbagai
jenis dan ukuran di kebun pepaya miliknya dan sekitarnya
pada Februari 2021.

"Awalnya sekitar akhir 2020 ada warga yang melihat api
besar yang jatuh ke arah kebun saya namun saya tidak percaya
karena saya memang mengira daerah kebun angker," kata Robi
di VII Koto, Selasa.

Meski telah mendapatkan informasi tersebut ia tidak langsung
melihat kondisi kebunnya karena harga komoditas yang ditanam
juga anjlok sehingga dia tidak memperdulikan lahan yang
pernah digarapnya itu.

Hingga akhirnya dirinya menemukan serpihan batu bekas
terbakar yang diduganya batu meteor pada Februari 2021.

Setelah menemukan batu itu, kata dia secara bertahap ia
menemukan jenis batuan lainnya hingga akhirnya dirinya melihat
kebunnya untuk memastikan informasi dari warga tersebut.

Lalu, lanjutnya ia melihat daun kelapa dan pepaya di

Simpang Empat, Khazanah –Simpang Empat, Khazanah –Simpang Empat, Khazanah –Simpang Empat, Khazanah –Simpang Empat, Khazanah – Sempat heboh
karena menggunakan narkoba dan dilaporkan warga
ke polisi, ternyata  Ketua DPRD Pasaman Barat
Parizal Hafni, bersih. “Tidak ada indikasi narkoba
di kantor itu,” kata Kepala BNN Pasaman Barat
Irwan Effendry.

Menurut Irwan, pada Senin malam (19/4) ada
laporan masyarakat ke BNNK dan Kasatreskrim
Polres Pasbar bahwa ada penyalahgunaan narkoba
di kantor DPC Gerindra. Maka BNNK bersama

Satreskrimnarkoba Polres mendatangi TKP. Warga
di situ juga terlihat berkerumun menyaksikan. Kantor
itu remang-remang, di dalam lampunya mati.

Maka polisi pun mengetuk pintu, agar bisa masuk.
Tak lama kemudian ternyata yang keluar adalah
Ketua DPC Gerindra Parizal Hafni.  Polisi kemudian
menggeledah tempat itu, untuk mencari narkoba
seperti yang dilaporkan masyarakat.

“Ternyata tidak ada narkoba, kita sudah periksa
seluruhnya,” kata Irwan.

Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Badan Pengawas Obat
dan Makanan (BBPOM) telah melakukan
inspeksi mendadak (sidak) kedua di pasar
pabukoan di Kota Padang. Sebanyak 11 sampel
makanan yang diduga mengandung bahan
berbahaya telah dilakukan uji laboratorium.

Kepala BPOM Padang Firdaus Umar
mengatakan sidak yang dilakukan di pasar
pabukoan tanggal 16 april lalu,  yaitu di
kawasan Pasar Lubuk Buaya dan Pasar Ulak
Karang. Ada 11 sampel pangan yang diduga
menggunakan bahan berbahaya. Setelah 11
sampel bahan makanan tersebut diuji dan
beruntung semua hasilnya negatif atau tidak
mengandung bahan berbahaya.

“Jadi totalnya ada 11 sampel sudah diuji
dan semua hasilnya negatif atau tidak
mengandung bahan berbahaya,” sebut Firdaus
Umar seperti dikutip dari laman rri.ci.id.

Kepala BPOM Padang Firdaus Umar
menambahkan selain di Kota Padang, pihaknya
juga melakukan pemeriksaan sampel di Padang
Pariaman, seperti di Pasar Kurai Taji sebanyak
12 sampel dan Pasar Pariaman 18 sampel.
Totalnya ada 30 sampel dan hasil uji
laboratoriumnya masih aman.   rrirrirrirrirri

Selama Ramadhan,
Umrah Boleh 1 Kali

Kalian Mau Kemana?
Oleh: Prof. Nasarudin Umar

Riyadh, Khazanah -- Riyadh, Khazanah -- Riyadh, Khazanah -- Riyadh, Khazanah -- Riyadh, Khazanah -- Presidensi Umum
Urusan Masjidil Haram dan Masjid Nabawi
Arab Saudi mempekerjakan 750 pemandu
untuk membantu mengarahkan jamaah umrah
dan untuk memastikan protokol Covid-19
dipatuhi selama Ramadan.

E
ntah kenapa, Allah SWT tiba-
tiba menyentak hambanya
dengan sebuah pertanyaan
dalam Al-Qur’an: Fa aina tadz
habun? (Maka kalian mau
kemana?/Q.S. al-Takwir/81:26).

Ayat ini sangat menarik untuk dianalisa
karena disebutkan di dalam sebuah ayat yang
berdiri sendiri, bukan potongan ayat. Ayat
ini sesungguhnya mengingatkan kita tentang
visi dan misi kehidupan kita, untuk apa kita
lahir? Ke mana kita akan pergi? Apa tujuan
hidup kita? Bekal apa yang harus disiapkan
di dalam menjalani perjalanan hidup ini?
Berapa lama kita akan hidup? Apa tang-
gungjawab di balik kehidupan ini? Terlalu
banyak muatan makna pertanyaan Tuhan
di dalam ayat pendek tersebut di atas. Ayat
tersebut menyentak kita untuk memper-
tanyakan dan menyadarkan kita di dalam
menjalani sisa-sisa perjalanan hidup ini.
Sayang sekali ayat ini jarang diperhatikan
bahkan jarang dibahas.

Kaedah Tafsir menyatakan manakala
sebuah teks berisi pertanyaan tanpa jawaban
berarti pertanyaan itu mengandung beberapa
jawaban yang harus dijawab. Kehidupan yang
tersisa ini seharusnya kita jalani dengan visi
dan tujuan yang jelas supaya kita tidak
termasuk orang yang amat merugi di
kemudian hari. Alangkah ruginya kalau
kehidupan kita ini sama jaja dengan
kehidupan kita dengan masa lalu. Ayat di
atas seolah memberikan energi batin bagi
kita untuk berubah (shifting). Bagaimana
agar kualitas hidup kita hari ini lebih baik
dari hari kemarin dan hari-hari masa depan
kita lebih baik daripada hari ini. Hadis Nabi
mengingatkan: Alangkah ruginya seseorang
jika hidupnya hari ini sama saja dengan hari
kemarin. Lebih rugi lagi jika hidupnya hari
ini lebih buruk daripada hari kemarin.” Tidak
ada kata terlambat untuk mengevaluasi diri
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Ketua DPRD Pasbar bersama Kapolres Pasbar

Batu yang diduga sebagai meteor
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KETUA DPD RI:

Persiapkan Praja IPDN
Jadi ASN Berkualitas

Pemprov
Sumbar
Terapkan
Kebijakan
PPKM Mikro
Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Pemprov
Sumatera Barat (Sumbar)  mengi-
kuti arahan pemerintah pusat
untuk menerapkan kebijakan
Pemberlakuan Pembatasan Kegia-
tan Masyarakat (PPKM) Mikro,
mengikuti keputusan pusat terkait
perpanjangan PPKM Mikro mulai
dari  20 April hingga 3 Mei 2021.
Dalam keputusan terbaru
menambahkan lima provinsi lagi,
termasuk wilayah Sumbar.

“Kita ikuti saja, sebetulnya
PPKM Mikro itu selektif, bagi
daerah yang merah kita lakukan
sesuai zonasi merah, yang oranye
kita terapkan oranye, dan kuning
sesuai zonasi kuning,” tutur Juru
Bicara  Covid-19 Sumbar Jasman,
Selasa (20/4/2021).

Jasman mengatakan, Sumbar
sebenarnya sudah lama menera-
pkan aturan seperti PPKM Mi-
kro, namun secara resmi peme-
rintah pusat baru memberikan
instruksi. Menurut Pemprov,
Sumbar akan mengikuti aturan
sesuai keadaan dan situasi yang
ada di Sumbar.

Dalam waktu dekat, Pemprov
akan mengadakan rapat untuk
membicarakan tindak lanjut
PPKM Mikro ini.

“Kita ikuti sesuai aturan saja,
seperti apa yang diatur dalam
PPKM Mikro maka kita terap-
kan, kita sesuaikan saja dengan
kondisi kita,” terangnya.

Pemerintah pusat juga kem-
bali memperpanjang dan mem-
perluas PPKM berskala mikro
selama dua pekan, dari 22 April
hingga 3 Mei 2021. Ini meru-
pakan pelaksanaan PPKM Mikro
tahap keenam. Perluasan dilakukan
berdasarkan jumlah kasus aktif,
maka  ditambahkan lima provinsi.
Yaitu Sumatra Barat, Kepulauan
Bangka Belitung, Lampung,
Jambi,Kalimantan Barat.

  inoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval agesly

Surabaya, Khazanah - Surabaya, Khazanah - Surabaya, Khazanah - Surabaya, Khazanah - Surabaya, Khazanah - Ketua DPD
RI, AA LaNyalla Mahmud Mattalitti minta
Praja IPDN (Institut Pemerintahan Dalam
Negeri) dipersiapkan menjadi Aparatur
Sipil Negara (ASN) yang berkualitas dan
mengapresiasi kegiatan kuliah umum di
perguruan tinggi itu yang melibatkan
sejumlah kepala daerah.

Kuliah umum di Kampus IPDN yang
digelar secara luring dan daring itu,
menghadirkan Rektor IPDN Hadi
Prabowo, sejumlah kepala daerah, di

antaranya Gubernur Jawa Timur Khofifah
Indar Parawansa, Wali Kota Semarang
Hendrar Prihadi, Gubernur Provinsi
Kalimantan Utara Zainal A Paliwang, Wali
Kota Medan Muhammad Bobby Afif
Nasution, serta Bupati Minahasa Utara
Joune JE Ganda.

"Saat lulus nanti, Praja IPDN akan
menjadi ASN dan berkarier di
pemerintahan. Oleh karena itu, kuliah
umum dengan melibatkan kepala daerah
adalah langkah tepat. Kegiatan ini

menjadi best practices pemerintahan yang
dapat dijadikan bahan pembelajaran bagi
praja," tutur LaNyalla, Selasa (20/4/2021).

Senator asal Jawa Timur ini
menambahkan, sebagai abdi negara ke
depan, Praja IPDN akrab dengan birokrasi
pemerintahan.

"Mereka pun akan menjadi motor
penggerak yang dinamis dalam
membangun daerah sesuai dengan misi
kepala daerah dan pembangunan
nasional," ulasnya.

Ketua Dewan Kehormatan Kadin Jawa
Timur itu menambahkan, setelah lulus,
para praja yang mengabdi di
pemerintahan akan langsung terjun untuk
memulihkan ekonomi pasca pandemi.

"Maka kuliah umum bersama kepala
daerah menjadi pembelajaran yang sangat
penting dan memahami bagaimana para
kepala daerah membuat kebijakan yang
inovatif untuk percepatan pemulihan
ekonomi," katanya.
 jer/*

Genius Serahkan Bantuan Mustahik

KMPPS Komit Jaga Kamtibmas di Daerahnya
Painan, khazminang.id--Painan, khazminang.id--Painan, khazminang.id--Painan, khazminang.id--Painan, khazminang.id-- Korditaor
Lapangan (Korlap) Koalisi Masyarakat
Peduli Pesisir Selatan (KMPPS), Bambang
berkomitmen menjaga keamanan dan
kenyamanan masyarakat di daerah tersebut.

“Gerakan masyarakat dalam menyam-
paikan petisi ke Kejaksaan Negeri Painan
kemarin iru adalah sebagai upaya dalam
menyampaikan aspirasi masyarakat terhadap
putusan MA untuk bupati terpilih Rusman
Yul Anwar,” ujar Bambang kepada wartawan,
Selasa (20/4).

Memanasnya suhu politik di kabupaten
Pesisir Selatan pasca pilkada, tambahnya,
memang mendapat perhatian sejumlah pihak.
Namun, sebagai daerah yang sukses
menyelenggarakan pilkada pemilihan kepala
daerah, tentunya banyak yang berharap
susana daerah tetap kondusif.

"Pilkada sudah usai, kita memiliki
pemimpin baru. Saatnya kita menjaga
kepala daerah yang baru bisa menjalankan
roda pemerintahan di daerah ini dengan
baik," tutur Bambang.

Soalnya, banyak isu yang tersebar,
bahwasanya pasca putusan Makamah agung
terhadap bupati terpilih Rusman Yul Anwar
akan membawa riak perpecahan di kalangan
masyarakat Pessel.

“Menyikapi hal itulah maka Koalisi
Masyarakat Peduli Pesisir Selatan, berko-
mitmen menjaga keamanan dan ketertiban
masyarakat atau Kamtibmas di ranah pesisir
ini,” tukuknya. Bambang menekankan,
menjaga persatuan dan kesatuan di daerah
Pesisir Selatan adalah tanggung jawab dari
seluruh elemen masyarakat.

Sehubungan isu adanya riak dengan
keluarnya putusan Makamah Agung, juga
dibantah Bambang. Sebagai warga negara,
mereka menghormati putusan pemerintah
dan sebagai masyarakat tentunya mereka
berharap keputusan tersebut jangan sampai
ada nuansa politik, karena akan merugikan
Kabupaten Pesisir Selatan.

Wagub
Sumbar Antar
1,5 Ton
Rendang
ke NTT
Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Pemprov
Sumatera Barat (Sumbar) dan
masyarakat Sumbar memberikan
bantuan untuk korban bencana
akibat badai siklon tropis Seroja
di NTT. Bantuan yang dimaksudkan
untuk meringankan masalah
masyarakat yang terdampak bencana
alam.

Bantuan yang disiapkan berupa
uang senilai Rp 750 juta dan 1,5
ton rendang siap saji ini  diantarkan
langsung oleh Wakil Gubernur Audy
Joinaldy pada Jumat (16/4), dan
diterima langsung oleh Wakil
Gubernur NTT, Josef Nae Soi (JNS)
di ruang kerjanya.

Dalam kunjungan ke NTT
tersebut, Wagub Sumbar didampingi
kepala BPBD Sumbar, Kadis
Kesehatan Sumbar dan beberapa
pejabat selingkup Pemprov Sumbar.

Audy dalam rilis resmi dari
Pemprov Sumbar, Selasa (20/4/2021),
mengatakan, bantuan ini merupakan
inisiasi masyarakat Sumbar setelah
mendengar dan melihat berita
bencana yang terjadi pada
masyarakat NTT.

"Bantuan tersebut merupakan
inisiasi dari seluruh masyarakat dan
pemprov Sumatera Barat. Kami
melakukan inisiasi setelah mendengar
dan menyaksikan lewat berita
nasional saudara-saudara kami di
NTT tertimpa bencana," terang Audy.

Audy juga menjelaskan, ketika
NTT terdampak bencana Pemprov
Sumbar segera mengumpulkan
bantuan, termasuk rendang selama
beberapa hari. Dia bersyukur bantuan
rendang yang semula ditargetkan
1 ton melewati target menjadi 1,5
ton.

"Semoga para korban bencana
bisa cicipi makanan khas kami yang
konon katanya merupakan salah satu
makanan khas terenak di dunia.
Semuanya sudah tiba di kargo
bandara El Tari,” ujarnya.

Audy menambahkan,  bantuan
tersebut mungkin kecil dan tidak
seberapa. Namun dia berharap itu
bisa meringankan sedikit penderitaan
masyarakat yang terdampak.

"Bantuan ini juga sebagai
bentuk solidaritas sesama saudara
sebangsa. Meskipun NTT mayoritas
Nasrani, Sumbar yang mayoritas
Muslim hadir ke NTT untuk mem-
berikan suport kepada saudara-
saudara yang terkena musibah. Kami
tidak memandang agama, suku dan
ras. Ini murni bentuk persaudaraan
dan kemanusian," tuturnya.

Setelah menyerahkan bantuan,
Wagub NTT bersama Wagub Sum-
bar bersama-sama dengan me-
nggunakan helikopter dari Kupang
menuju Malaka untuk membawa
bantuan dan mengunjungi korban
bencana.
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Pariaman, Khazanah-- Pariaman, Khazanah-- Pariaman, Khazanah-- Pariaman, Khazanah-- Pariaman, Khazanah-- Walikota
Pariaman Genius Umar menyerahkan
bantuan untuk mustahik pelaku ekonomi
produktif se Kecamatan Pariaman Utara
kota Pariaman, di Masjid Al-Furqan Desa
Sikapan Barat, Selasa (20/4).

Ia mengatakan, bantuan yang
diserahkan berasal dari Badan Amil Zakat
(Baznas) Kota Pariaman, yang mulai
mendistribusikan zakat yang dikelola
Baznas Kota Pariaman, yang diserahkan
dalam bentuk uang tunai.

“Untuk pertama kita akan berikan
bantuan kepada para pelaku ekonomi
kreatif yang ada di Kecamatan Pariaman
Utara Kota Pariaman,” ungkap Walikota
Pariaman Genius Umar usai menyerahkan
bantuan tersebut.

Baznas Kota Pariaman bersama
Pemerintah Kota Pariaman mempunyai
banyak program, antara lain memberikan
bantuan bedah rumah untuk tidak layak
huni di Kota Pariaman, Program Pariaman
cerdas seperti sagasaja dan beasiswa untuk

mahasiswa yang kurang mampu di Kota
Pariaman dan program Pariaman makmur.

“Pendistribusian zakat ini merupakan
salah satu program Baznas pada Pariaman
makmur. Adapun mereka yang menerima
untuk Kecamatan Pariaman Utara
sebanyak 60 orang dengan nilai Rp90
juta. Jadi masing-masing mereka akan
mendapatkan Rp1,5 juta. Para mustahik
mempunyai usaha antara lain sulaman,
berdagang, bengkel dan lain-lain,“ kata
dia.

Salah satu tujuan kegiatan ini adalah
untuk menekan angka kemiskinan di Kota
Pariaman. Total yang diterima mustahik
untuk bantuan ekonomi produktif se kota
Pariaman adalah Rp670.500.000,-. Ia
berharap dengan adanya bantuan ini, usaha
para mustahik lebih maju dan bantuan
ini bisa dimanfaakan. Untuk yang memberi
zakat rezekinya bertambah dan yang
menerima hari ini semoga tahun depan
akan menjadi pemberi zakat.

  Herry SugerHerry SugerHerry SugerHerry SugerHerry Suger

DISERAHKAN - Walikota Pariaman Genius Umar saat menyerahkan bantuan kepada mustahik pelaku ekonomi produktif

SAMPAIKAN PETISI - Koalisi Masyarakat Peduli Pesisir Selatan (KMPPS) usai menyampaikan petisi ke Kejaksaan Negeri Painan

"Sebagai warga negara yang baik,
kita menghormati putusan pemerintah
dan siap menjaga Kamtibmas di daerah
kita tercinta ini" tegas Bambang.

Diketahui, sebelumnya Mahkamah
Agung mengeluarkan putusan menolak

kasasi yang diajukan Rusma Yul Anwar
dalam perkara pidana khusus ling-
kungan. Rusma dijatuhi pidana 1 tahun
penjara dan denda Rp1 miliar subsider
3 bulan kurungan sekaligus diperin-
tahkan agar terdakwa ditahan.

Putusan hukum MA terhadap Rusma
Yul Anwar keluar sehari sebelum dilantik
sebagai Bupati Pesisir Selatan pada
26 Februari 2021, dan menolak
permohonan kasasi yang pernah
diajukannya.   jerjerjerjerjer
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Pentingnya
Pendidikan Anak

Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) tiba-
tiba menyentak kita untuk memikirkan apa
pengaruhnya bagi kehidupan bangsa ke depan
kalau tidak dilaksanakan. 15 tahun lalu
menurut data BPS, tingkat pendidikan
masyarakat Indonesia masih relatif
rendah.  Rata-rata  lama  sekolah penduduk usia
15 > baru  7,1 tahun. Angka itu masih
dipersedih oleh adanya buta aksara  pada
penduduk usia 15 >  sebanyak 14,7 juta (9,55%)
(Susenas BPS 2005).

Sementara penduduk usia sekolah  (7 –
24 thn) ada sebanyak 76 juta orang, hampir
separuhnya (40%) tidak bersekolah (Pusat
Informasi Balitbang Diknas, 2004).

Jumlah anak berusia hingga enam tahun
itu ada sekitar 28 juta anak. Ini bukan angka
yang kecil, tetapi signifikansinya sangat tinggi
untuk mengubah dan menentukan jalannya
republik ini pada 20 atau 30 tahun mendatang.
Sekarang angka itu tentu tidak terlalu banyak
berubah. Mata kelinci kanak-kanak yang lucu-
lucu jika tidak disentuh pendidikan pada usia
dini, kelak akan berubah jadi mata beringas,
merah dan menyala. Mereka bisa berubah ganas
dan destruktif jika salah sentuh atau tak
disentuh sama sekali dengan pendidikan-
pendidikan yang lebih awal.

Masa usia nol hingga enam tahun sering
disebut sebagai masa keemasan atau golden
age. Soalnya sekarang adalah golden ege itu
memang mereka –kanak-kanak—lewati, cuma
seberapa bersinarkah masa keemasan itu?

Seberapa banyak kanak-kanak Indonesia
yang sempat disentuh oleh PADU? Inilah
persoalan kita. Di atas kertas pemerintah sudah
mengancar-ancar bahwa  paling tidak 35 persen
dari hampir 12 juta anak usia 2 hingga 4
tahun dapat menikmati layanan pendidikan
anak usia dini.

Di atas kertas? Ya! Karena kita tahu belaka
seberapa besar tingkat ketersebaran sarana
dan prasarana PAUD di Indonesia? Apalagi
kalau yang hendak dituju oleh ancar-ancar
pemerintah itu adalah layanan PAUD non-
formal. PAUD non-formal adalah semacam
Kelompok Bermain, Pos PAUD, Bina Keluarga
Balita, sanggar balita dan sejenisnya. Khalayak
dapat memahami bahwa keterlibatan swasta
dalam membentuk lembaga-lembaga PAUD
non-formal itu pastilah lebih banyak dalam
rangka membisniskan pendidikan. Hanya para
relawan saja yang benar-benar mau dengan
sukarela meluangkan waktu, pikiran dan
dananya untuk membuka lembaga-lembaga
PAUD.

Orang-orang berduit lebih suka membangun
TK dan Play Group untuk segmen kelas
menengah ke atas, dimana uang tidaklah terlalu
dihitung benar oleh orang tua. Asal anak
mereka bisa mendapat pendidikan dini yang
memadai, mereka mau mengeluarkan uang
berapapun.

Tentu ini akan berbeda dengan  kanak-
kanak yang orang tuanya masuk kategori
miskin. Yang banyak bersua itu mereka berada
di lingkungan keluarga miskin, di tempat itu
juga tidak ada lembaga pendidikan anak usia
dini. Tak ada kelompok bermain, tak ada Pos
PAUD apalagi play group. Inilah fakta yang
berat dihadapi saat ini.

Pemko Payakumbuh segel bangunan tak berizin
Runtuahan je sakali pak !

Warga Ukraina dan Polandia siap berwisata ke
Indonesia
Kinyak gai lah sakali-sakali Sir !

Eks ajudan Soekarno kini jualan kopi
Mantap, asal jan jua diri se pak !

RUNDO
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Witir, Bukan Sekadar Penutup Sholat
kruhkannya. Hal tersebut karena asal muasal
rakaat shalat adalah dua atau yang dapat
dibagi dua. Sehingga sempurnanya witir
adalah tiga rakaat karena ia bilangan ganjil
terkecil yang dapat dibagi dua dan utamanya
dilakukan dengan dua rakaat plus satu, bukan
tiga rakaat sekaligus.

Dari Abdullah Ibnu Abbas, Abdullah bin
Mas’ud dan Aisyah RA berkata, “Rasulullah
SAW melakukan shalat witir dengan tiga rakaat.”

Adapun jumlah terbesar shalat witir
sebelas rakaat tidak ada perbedaan pendapat
di dalamnya antara berbagai madzhab.

Semoga Allah SWT memberikan kemuda-
han kepada kita untuk melakukan shalat
witir di luar Ramadhan sebagaimana Allah
meringankan kita melaksanakannya di bulan
Ramadhan. Apalagi setelah kita menyadari
banyaknya tambahan karunia yang diberikan
oleh Allah kepada orang-orang yang
melanggengkan penutupan shalat sunahnya
dengan witir.

atas sunnah muakkadah) serta wajib diganti
(qadha) lain waktu jika tidak dilakukan
atau terlupakan.

Hal tersebut karena madzhab Hanafi
secara tekstual bersandar pada hadis yang
sanadnya shahih dari Buraidah bin Al-Hashib
Al-Aslami bahwa Rasulullah SAW bersabda,
“Shalat witir adalah hak, barang siapa tidak
lakukan witir maka ia bukan golongan kita
(diucapkan tiga kali).” (HR. Ahmad dan
Abu Dawud).

Witir yang dimaksud di sini bukanlah
witir setelah shalat Isya, melainkan witir
menjelang shalat Subuh, setelah seorang
hamba habis-habisan mendekatkan diri
kepada Allah SWT dengan berbagai shalat
sunahnya. Sehingga saat terjadi pergantian
jaga antara malaikat malam ke siang dan
sore ke malam, mereka dapat menemui kita
dalam keadaan bersujud kepada Allah SWT.

Walaupun diperbolehkan shalat witir
satu rakaat, namun sebagian ulama mema-

Witir bukanlah semata-mata penutup sholat
tarawih (qiyamul lail) di bulan Ramadhan,
walaupun akhir tarawih selalu ditutup dengan
witir. Witir merupakan shalat sunah muakka-
dah yang jumlahnya ganjil (1, 3, 6, 9 dan
11) dan menjadi penutup shalat sunah
seseorang dalam waktu sehari semalam.

Sifat shalatnya yang ganjil sangat disukai
oleh Allah SWT, sebab keganjilan merujuk
pada ke-esa-annya. Oleh sebab itu, rangkaian
shalat sunah seseorang dalam sehari semalam
hendaknya ditutup dengan witir sebagai bukti
pengesaan hamba kepada Tuhan.

Umumnya kaum Muslimin bermalas-
malasan dan melupakan shalat witir di luar
bulan Ramadhan. Padahal Rasulullah SAW
bersabda, “Sungguh Allah SWT telah
memberikan tambahan banyak karunia dengan
shalat witir yang lebih baik bagimu daripada
unta gemuk yang bagus.” (HR. Tirmidzi).

Di dalam madzhab Hanafi, hukum shalat
witir adalah wajib (di bawah fardu dan di

Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi

orang bodoh, bukan saja merugikan banyak
orang tetapi – mereka tidak menyadari
– sebenarnya sedang mencelakakan dirinya
sendiri.

Itulah mengapa banyak koruptor dari
para pejabat dan birokrat kita, terbengong-
bengong ketika dihadapkan ke tengah
meja hijau. Mereka bukannya orang-orang
tak berpendidikan. Sebagian mereka malah
merasakan bangku perguruan tinggi hingga
mencapai S2 dan S3 segala. Tetapi, seperti
yang saya kemukakan di atas, perkara
angka-angka statistik meningkatnya
pengajaran dan pendidikan di negeri ini,
tidak identik dengan menurunnya angka-
angka kebodohan dan kemiskinan.

Contoh lain, ketika seorang politisi
memfitnah rival politiknya sebagai “kafir”
atau “PKI”, dia tahu bahwa perbuatannya
itu akan mencelakakan orang lain. Si
tertuduh boleh jadi akan rusak nama
baiknya, keluarganya bisa berantakan.
Tukang fitnah itu bisa saja menikmati
kemenangannya selama beberapa waktu,
tapi akhirnya dia harus menyadari bahwa
negeri ini berdasarkan hukum yang dapat
menjerat tukang fitnah itu sendiri karena
perbuatan kejinya. Ironisnya, si pemfitnah
itu ketika terkurung dalam jeruji besi,
seakan masih belum menyadari bahwa
perbuatannya itu merugikan orang lain,
dan juga merugikan dirinya sendiri.

Oleh karena itu, hakikat kebodohan
bukan lantaran kekurangan pengajaran
dan pendidikan di sekolah-sekolah formal,
tetapi karena itikad pemerintah kita –
bersama aparaturnya – belum sepenuhnya
mengamalkan amanat dari konsitusi negara,
yakni mencerdaskan kehidupan bangsa.
Celakanya, ketika sistem pendidikan yang
dibangun, justru menggiring anak-anak
didik kita agar terjerumus di kubang
kebodohan dan lestarinya kemiskinan.
Misalnya, ya itu tadi, para pengguna
medsos di Indonesia terbukti bukanlah
kaum buta huruf. Mereka orang-orang
terdidik dan terpelajar, bahkan figur-figur
yang dikenal sebagai kaum beragama dan
pancasilais tulen.

Tapi mengapa mereka lebih
mendahulukan sikap mempercayai sesuatu
tanpa didasari pengetahuan? Mengapa
mereka mengesampingkan akal sehatnya,
dengan terburu-buru meyakini informasi
yang tanpa disertai kroscek atau
tabayyun? Bukankah kepercayaan dan
keyakinan yang membabi-buta itu dapat
menumpulkan nalar-nalar sehat yang
memerdekakan akal budi?

Di Media sosial marak sekali tuduhan
yang dilontarkan kepada pihak yang tidak
disukai sebagai kafir atau murtad. Kata
lain yang disampaikan kepada pihak yang
dianggap menyimpang dan sesat adalah
“taqlid”, yakni orang yang percaya
terhadap sesuatu tanpa didasari
pengetahuan tentang subjek yang
dipercayainya.

Sedangkan kata “ittiba” adalah
mempercayai dan meyakini sesuatu tetapi
memiliki pengetahuan mengenai subjek
yang diyakininya. Dengan kata lain, orang
yang melakukan ittiba tidak terburu-buru
menerima kabar atau informasi tanpa
didasari kroscek (tabayyun).Membicarakan
dan menyebarluaskan kejelekan orang lain,
meskipun benar adanya, dalam ajaran Islam
termasuk kategori bergunjing (ghibah).
Hal itu tidak dibenarkan, kecuali untuk
penegakan hukum dan nilai-nilai keadilan.
Bahkan untuk menegakkan keadilan pun,
ketika sang pelaku masih dalam status
tersangka, cukup disebutkan nama inisial
saja, tidak boleh nama yang sebenarnya.

Di sisi lain, membicarakan dan
menyebarluaskan kejelekan orang lain,
tetapi tidak benar adanya, jatuhnya sudah
menebar fitnah. Kategori kedua ini yang
justru sering kita temukan dalam kasus-
kasus di infotainment atau media sosial,
suatu kabar burung yang tanpa didasari
kroscek dan tabayyun. Hanya ikut-ikutan
semata, tetapi – tanpa disadari – pelakunya
telah mengambil andil dalam
menyemarakkan dosa dan kebohongan,
yang dampaknya, cepat atau lambat, akan
dirasakan oleh dirinya sendiri.

Dalam ilmu pengetahuan kita
mengenal prinsip-prinsip falsifikasi yang
paralel dengan semangat tabayyun, analisis,
riset dan penelitian. Beda dengan
kepercayaan agama konservatif – terutama
Kristen di abad pertengahan – yang
berjalan tanpa membutuhkan falsifikasi.
Karena itu, ketika seseorang mempercayai
dan mengimani sesuatu, seakan-akan sudah
taken for granted, tidak membutuhkan
penolakan, penyangkalan, atau pertanyaan
dan gugatan akan kebenarannya.

Prinsip falsifikasi ini telah membuat
agama Islam berkibar secara gemilang di
masa silam. Kita mengenal tokoh-tokoh
besar seperti Ibnu Sina, Al-Kindi, Ibnu
Taimiyah, Al-Farabi, Ibnu Khaldun dan
banyak filosof dan ilmuwan besar yang
kiprahnya diakui dunia. Prinsip falsifikasi
ini pula yang dipegang-teguh oleh para
bapak bangsa kita, hingga melahirkan

konstitusi negara yang menjamin proses
pendidikan dan pencerdasan bagi anak-
anak bangsa. Di samping memelihara
orang miskin dan anak telantar,
membebasakan bangsa ini dari kebodohan
dan kemiskinan adalah tugas suci negara
yang harus dipegang-teguh oleh para
pemimpin negeri ini.

Menurut data UNESCO pada 2016
lalu, tingkat literasi orang tua di Indonesia
(65 tahun ke atas) mencapai 70,06 persen,
tingkat literasi anak muda (15-24 tahun)
mencapai 99,67 persen. Sedangkan tingkat
partisipasi pendidikan dasar adalah 90,88
persen, pendidikan menengah 86,05 persen,
dan pendidikan tinggi 27,94 persen.
Berdasarkan data-data tersebut, Indonesia
dapat dikatakan bukan negara terbelakang
dari sisi pendidikan. Hampir semua anak
mudanya melek huruf, walaupun belum
mencapai sepertiga yang dapat menikmati
perguruan tinggi. Tetapi paling tidak, tujuh
dari sepuluh orang tua di negeri ini,
pernah menduduki bangku sekolahan.

Apa yang saya paparkan di atas
merupakan pencapaian yang bersifat
kasatmata dari sisi pengajaran dan
pendidikan formal. Sementara persoalan
kebodohan dan kemiskinan adalah perkara
lain. Faktanya, bisa kita saksikan sendiri
bagaimana pola berbahasa yang
digunakan masyarakat kita di media sosial,
yang tak lain adalah cerminan dari
kebodohan itu sendiri.

Media sosial adalah etalase pertama
dalam menyaksikan bagaimana kebodohan
dan kedunguan itu tampil bersamaan
dengan menurunnya angka-angka buta
aksara di negeri ini. Di media sosial kita
bisa saksikan bagaimana ghibah dan fitnah
seenaknya menyebar tanpa tendeng aling-
aling. Melalui perangkat itu pula
berhamburan kata-kata makian dan
cemoohan kepada pihak lain yang dianggap
bukan habitatnya: kafir, sesat, anjing,
bedul, cebong, kampret, gak waras, wong
edan, ahli jahannam, dan seterusnya.

Ada baiknya kita mengutip pernyataan
seorang sejarawan Italia, Carlo Cipolla
dalam bukunya “Hukum Dasar
Kebodohan” (1976). Pada hukum dasar
yang kelima Cipolla mengatakan bahwa
orang bodoh itu adakalanya lebih
membahayakan daripada bandit dan
penjambret. Ia menjelaskan bahwa
perbuatan seorang penjambret, meskipun
mengambil hak orang secara paksa, namun
ia tidak merugikan pihak lain selain pihak
yang dijambret. Namun, kelakuan orang-
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Assalam Pusat Pembinaan Karakter Generasi Muda Islam
Serba-Serbi Puasa

aneka lomba keagamaan dan akademis,
outbond, buletin mini, penerbitkan stiker
dan sebagainya,” sebutnya.

Selama berdiri, sudah ratusan pelajar
yang berproses di organisasi penempa
karakter spiritual sosial ini. Namun, saat
ini jumlah anggota Assalam Kabupaten
Agam jauh berkurang karena terbatasnya
aktivitas di masa pandemi Covid-19.

Saat ini anggota aktif hanya 15 orang,
makin berkurang karena libur sekolah
dan pembelajaran daring,” ucap Randi.

Selain kegiatan bersama, anggota
Assalam Kabupaten Agam juga
dijadwalkan pertemuan rutin setiap hari
Minggu.

“Saat ini, Assalam Agam menjadikan
SDIT Al Madaniy sebagai sekretariat dan
pusat pertemuan rutin anggota,” ujarnya
mengakhiri.   heppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandar

Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Usia
remaja sangat erat dengan citra mencari
jati diri. Maka tidak heran, para remaja
seringkali terjerumus dalam antusiasme
keduniawian. Tidak ingin hal itu terjadi,
barangkali menjadi latar belakang
berdirinya organisasi yang satu ini.

Assalam merupakan organisasi yang
sengaja dibuat untuk membentuk karakter
islami para pelajar tingkat SMA di
Kabupaten Agam.

Pembina Assalam Kabupaten Agam,
Randi Wahyudi, S.Pd menuturkan,
organisasi pelajar itu sudah berdiri sejak
13 tahun silam, yang dicetus oleh sejumlah
mahasiswa di daerah setempat.

“Assalam Kabupaten ini didirikan
tahun 2009 oleh mahasiswa Agam yang
tergabung dalam wadah Forum Studi
Mahasiswa Islam (FOSMI) Agam,” ujarnya,

Senin (19/4) di Lubuk Basung.
Dijelaskan lebih lanjut, berdirinya

Assalam Kabupaten Agam bertujuan
sebagai wadah mempererat silaturahmi,
pembentukan karakter dan pengembangan
potensi para pelajar.

Menurutnya, dewasa ini para pelajar
yang notabene usia remaja sengat rentan
terjerumus pada perbuatan di luar koridor
Agama. Untuk itu, diperlukan sebuah
wadah yang diharapkan dapat
membendung hal tersebut dengan kegiatan
positif.

Sejak berdiri hingga sekarang, sebut
Randi, telah banyak kegiatan yang
dilakukan Assalam Kabupaten Agam, baik
di sekolah-sekolah maupun di tempat-
tempat umum lainnya.

“Seperti kajian agama, training
motivasi sukses belajar, try out SNMPTN,

TERKAIT FASILITAS PORPROV 2024

Wako Solok Minta Pemprov Beri Dukungan
Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Wali Kota
Solok Zul Elfian Umar hadiri Rapat
Pemerintah Provinsi dengan
kabupaten/kota se-Sumatera Barat
bertempat di Auditorium Gubernur
Sumatera Barat, Sabtu (17/4). Rapat
digelar dalam rangka evaluasi
penanganan Covid-19 dan tindak
lanjut kedatangan Wakil Presiden
dan beberapa menteri beberapa
waktu yang lalu. 

Wali kota hadir didampingi
Kepala Bappeda Jonedi, SH, MM,
Plt. Kepala Dinas Kesehatan
Ardinal, S.KM, M.KM, Kepala
Pelaksana BPBD Ikhlas, SH, dan
Kepala Bagian Protokol dan
Komunikasi Pimpinan Nurzal
Gustim, SSTP, M.Si.

Pada kesempatan itu, Zul
Elfian menyampaikan harapan
kepada Gubernur Sumatera Barat
terkait dukungan Pemerintah
Provinsi Sumbar untuk beberapa
sektor pembangunan di Kota Solok,
salah satunya pembangunan
stadion yang berlokasi di Laing. 

“Kita berharap Kota Solok
lebih maksimal menjadi tuan
rumah Porprov tahun 2024 nanti.
Karena Kota Solok belum pernah
menjadi tuan rumah. Salah satu
penyebabnya belum memiliki
stadion yang representatif. Besar

harapan dukungan pemerintah
provinsi ataupun pemerintah pusat.
Saat ini Kota Solok telah menyiap-
kan lahan untuk stadion yang
InsyaaAllah dinamai salah seorang
pendiri kota yakni Marahadin,”
ungkap wako.

Terkait penanganan Covid-

GENERASI MUDA - Inilah generasi muda Assalam Agam.(Foto
: Heppy Kunnandar)

Bupati Agam ke Ampek Angkek 
Ampek Ampek Ampek Ampek Ampek Angkek, Khazanah-Angkek, Khazanah-Angkek, Khazanah-Angkek, Khazanah-Angkek, Khazanah-—Dalam kunjungan Tim Safari
Ramadhan 1442 Hijriah kali ini mengunjungi Masjid Darul
Makmur Kenagarian Batu Taba Kecamatan Ampek Angkek. Tim
Safari dipimpin langsung oleh Bupati Agam.

Bupati Agam Dr. H. Andri Warman dalam sambutannya
menyampaikan program Pemkab Agam kepada masyarakat dan
jamaah masjid tersebut, Sabtu (17/4).

Pada momen itu, bupati membawa sejumlah kepala OPD.
Turut mendampingi Camat Ampek Angkek Yogi Astarian.

Andri Warman menyampaikan berbagai program prioritas
pembangunan Kabupaten Agam. Diantaranya, pembangunan sumber
daya manusia melalui pendidikan yang berkualitas.

Melalui program tahfiz Qur’an, pihaknya akan bekerjasama
dengan pondok pesantren untuk mengelola rumah tahfiz. “Sesuai
janji kampanye, kami akan menyemarakkan tahfiz Qur’an di
Kabupaten Agam,” jelasnya.

Salah satu upaya peran pemerintah daerah saat ini akan
memberikan fasilitas semaksimal mungkin agar tidak ada generasi
penerus yang putus sekolah.

“Akan kita sekolahkan nanti ke perguruan tinggi, dengan
syarat cerdas, kurang mampu dan anak yatim/piatu,” jelasnya.

Selain itu, bupati juga akan memasukkan pembelajaran adat
istiadat Minangkabau ke dalam muatan lokal sekolah. Bupati
khawatir norma adat istiadat semakin tergerus di tengah generasi
muda.

“Nyaris saat ini bisa dikatakan anak muda kita banyak yang
tidak pandai pasambahan. Untuk itu, ini kita lestarikan kembali
bersama dengan penambahan jam mata pelajaran bahasa Inggris
yang menjadi kebutuhan dunia,” tegas Andri Warman.  heppyheppyheppyheppyheppy
k u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a r

Wawako Asrul Serahkan Bantuan
Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Sabtu malam puasa kelima
(17/4) Tim II Pemda Padang Panjang melakukan Safari Ramadhan
ke Masjid Ushuluddin, Kelurahan Pasar Usang, Kecamatan Padang
Panjang Barat yang dinahkodai oleh Asrul Wawako Padang
Panjang

Dalam kunjungannya bersama Komandan Batalyon B Pelopor
Brimob Sumbar, Kompol Subagyo SH, MH, Anggota DPRD
Mahdelmi, S.Sos, Kepala Bank Nagari Cabang, Zulhendri, SE,
Direktur PDAM, Adrial A. Bakar, ST, beserta jajaran pejabat
Pemko Padang Panjang lainnya, Wawako menyerahkan bantuan
sebesar Rp20 juta. 

Asrul dalam sambutanya mengajak jamaah masjid mematuhi
protokol kesehatan. “Kami imbau selalu patuhi protokol kesehatan,
terutama di rumah ibadah dan di manapun kita berada. Insyaa
Allah, dengan kedisiplinan kita bersama yang disertai dengan
doa, kita akan dapat terbebas dari cobaan pandemi ini. Semoga
Allah SWT melindungi kita,” kata Asrul.

Hingga hari ini, jelas Asrul, pemko mencatat 920 orang warga
kota terkonfirmasi positif Covid-19. Dari angka tersebut. 885
orang atau 96,20% berhasil sembuh. Sementara 19 orang di
antaranya meninggal dunia dan sisanya masih dirawat atau
menjalani isolasi mandiri.

“Alhamdulillah, sempat beberapa kali berada di zona oranye
beberapa minggu, Padang Panjang berhasil bertahan di zona
kuning. Yang berarti, Padang Panjang dinilai sebagai daerah
dengan risiko penularan Covid yang rendah,” ujarnya.

Keberhasilan itu, lanjut Asrul, tak terlepas dari kerja sama
semua, pihak termasuk masyarakat. “Tak kalah pentingnya adalah
kesadaran masyarakat mendukung upaya memutus mata rantai
penularan Covid-19. Kami atas nama Pemerintah Kota Padang
Panjang mengucapkan terima kasih,” tuturnya.

Kendati begitu, Asrul mengajak untuk tetap waspada agar
status zona kuning tidak naik menjadi zona oranye dan berusaha
semaksimal mungkin menjadi zona hijau yang ditandai dengan
tidak adanya kasus positif Covid-19.   paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

Masjid Mukhlisin
Dikunjungi TSR Sumbar

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah-Kunjungan Tim Safari Ramadhan
Provinsi Sumatera Barat (Tim VI) diketuai oleh Rektor Universitas
Negeri Padang (UNP) yang diwakili oleh Pembantu Rektor III
Bidang Kemahasiswaan UNP Hendra Syarifuddin mengunjungi
Masjid Mukhlisin Manggis, Sabtu (17/4).

Tim VI ini terdiri dari Kepala Dinas Tenaga Kerja dan
Transmigrasi Provinsi Sumbar, Kepala Badan Pusat Statistik
Provinsi Sumbar serta staf dari Biro Bintal dan Kesra Setda
Provinsi Sumbar.

Wakil Wali Kota Bukittinggi Marfendi dalam sambutannya
mengucapkan terima kasih kepada tim Safari Ramadhan yang
hadir yang tidak saja telah meluangkan waktu untuk hadir
bersilaturahmi dengan jamaah masjid Mukhlisin Manggis tetapi
juga memberikan bantuan hibah gubernur sebesar 20 juta rupiah.

Wawako Marfendi juga mengatakan bahwa Ramadhan kali
ini Pemerintah Kota Bukittinggi tidak menurunkan tim Safari
Ramadhan dengan alasan sampai saat ini kondisi Covid-19
masih belum lagi mereda, namun pemerintah kota akan memberikan
bantuan untuk penceramah kepada masing-masing masjid sebesar
300 ribu rupiah dan mushalla 250 ribu rupiah.

Sementara itu Ketua Tim Safari Ramadhan Provinsi Sumatera
Barat Purek III UNP Hendra Syarifuddin mengatakan, kunjungan
Tim Safari Ramadhan ini tujuannya adalah untuk meningkatkan
silaturahim antara Pemerintah Provinsi Sumatera Barat dengan
masyarakat melalui masjid dan mengatakan bahwa Tim Safari
Ramadhan kali ini tidak seperti biasanya dengan jumlah yang
banyak.

“Karena kondisi pandemic covid, jumlah tim kali ini cukup
ramping tidak seperti biasanya, kedatangan kami menyampaikan
pesan-pesan dari Pemerintah Provinsi Sumatera Barat sesuai
dengan visi dibawah pemerintahan gubernur yang baru Mahyeldi
dan Audy Joinaldy yakni “Terwujudnya Sumbar Madani yang
unggul dan berkelanjutan.” Visi dan misi itu selaras dengan
adat dan budaya Minangkabau, dan masyarakat madani sendiri
memiliki tatanan kehidupan demokratis dan taat hukum,”
ungkapnya.   iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

Serba-Serbi TSR

masyarakat bisa mengetahui bahwa program
ini adalah program berbagi kepada sesama.
“Bahkan, anggota DPRD Edward DF juga
ikut menyumbangkan pakaian layak pakai
beberapa hari lalu,” kata Camat Payakumbuh
Timur ini.

Dikatakannya, program yang dibuka di
awal bulan ramadhan itu akan dijadikan
program yang berkelanjutan untuk
mensejahterakan masyarakat.

“Siapapun boleh menyumbang untuk
membantu saudara-saudara kita yang kurang
mampu karena pakaian merupakan sebuah
kebutuhan pokok,” terang Irwan.

Dikatakan, bagi yang berkeinginan berbagi
dalam program Yatim Balaki ini, silahkan
diantarkan ke kantor Camat Payakumbuh
Timur, atau menghubungi hotline di WA
0852-7820-9141.

Untuk wilayah Kota payakumbuh, kami
siap untuk menjemput ke alamat donatur,”
ujar Irwan Suwandi.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Hal itu dilakukan Riza sebagai bentuk
dukungan kepada program Payakumbuh
Timur Berbagi Pakaian Layak pakai (Yatim
Balaki) yang digagas oleh Payakumbuh
Timur Irwan Suwandi.

“Semoga pakaian yang masih bagus ini
bisa bermanfaat membantu warga kita yang
membutuhkan,” kata wali kota dua periode
itu.

Riza juga menyampaikan sangat apresiasi
program yang digagas oleh camat ini. Apalagi
dengan berbagi kepada sesama di bulan
Ramadhan. Semoga Allah membalasnya
dengan pahala yang berlipat ganda, katanya.

“Saat kita membeli baju baru, kadang
baju lama jadi tidak terpakai lagi dan terletak
begitu saja. Melalui program ini, diharapkan
silaturahmi dan ukhwah islamiyah diantara
kita menjadi semakin kokoh, aamiin,” ungkap
Riza.

Sementara itu, Camat Irwan Suwandi
mengatakan ketika disosialisasikan

Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—Yatim Balaki,
terdengar sedikit aneh. Tapi itulah cara Camat
Payakumbuh Timur Irwan Suwandi, untuk
mengenalkan programnya agar mudah diingat.

Kata Camat Payakumbuh Timur Irwan
Suwandi, pada Khazanahi, Senin 19 April
2021, Yatim Balaki merupakan akronim atau
singkatan dari Payakumbuh Timur Berbagi
Pakaian Layak pakai.

“Singkatan ini sengaja kita lahirkan agar
mudah diingat masyarakat. Ketika
disosialisasikan nanti masyarakat bisa
mengetahui bahwa program ini adalah
program berbagi kepada sesama. Program
itu juga digelar di awal bulan suci Ramadhan,”
kata Irwan Suwandi.

Program ini pun mendapat respon positi
dari Wali Kota Payakumbuh Riza Falepi.
Itu dibuktikan dengan menyerahkan pakaian
layak pakai kepada Camat Payakumbuh Timur
Irwan Suwandi dan jajarannya di rumah dinas
wali kota, Senin (19/4).

19 di daerah, wako juga menyam-
paikan bahwa kondisi terkini
terjadinya penurunan atensi dari
masyarakat terhadap kedisiplinan
dengan protokol kesehatan,
bahkan boleh dikatakan mulai
cenderung abai. 

“Namun kita tetap berupaya

mengimbau dan menjaga masyara-
kat untuk senantiasa mematuhi
protokol kesehatan. Selain tetap
melakukan tracing, testing dan
threatment. Alhamdulillah saat ini
Kota Solok berada dan zona
kuning,” kata Zul Elfian Umar.
  rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

MENYERAHKAN PAKAIAN - Wali Kota Payakumbuh Riza Falepi menyerahkan pakaian layak pakai kepada Camat Payakumbuh
Timur Irwan Suwandi dan jajarannya di rumah dinas wali kota, Senin (19/4).

FOTO BERSAMA - Wali Kota Solok Zul Elfian Umar oto bersama saat hadiri Rapat Pemerintah
Provinsi dengan kabupaten/kota se-Sumatera Barat bertempat di Auditorium Gubernur Sumatera
Barat. (Foto : Rijal Islamy)
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Pelaku UMKM Payakumbuh Ikuti Workshop Digital

Payakumbuh, Khazanah—  Pemko Payakumbuh dan  PT.
Pertamina mendorong pelaku usaha yang ada di Kota
“Rendang” tersebut untuk tidak lagi menggunakan gas
bersubsidi 3 kilogram untuk usaha karena seharusnya Gas
ukuran 3 Kilogram itu diperuntukkan bagi masyarakat miskin,
pelaku usaha diminta untuk menggunakan Bright Gas. 

PEMKO PAYAKUMBUH GANDENG PERTAMINA

Tiga Miliar Rupiah untuk Padang Panjang Juara

Dorong Pengusaha Gunakan Dorong Pengusaha Gunakan Dorong Pengusaha Gunakan Dorong Pengusaha Gunakan Dorong Pengusaha Gunakan Bright GasBright GasBright GasBright GasBright Gas

Erwin menyebut kreativitas perlu dihidupkan.
Payakumbuh dikenal dengan sebutan kota kuliner,
hal ini diikuti dengan gerakan linear City of
Randang, bukan tak mungkin menjadi kota
gastronomi pertama di Sumatera Barat.

“Pemda Payakumbuh berterimakasih kepada
Pertamina dengan CSRnya dengan telah
mensupport kegiatan Rendang Mendunia dan
Marandang Dunia, mempromosikan Randang
sebagai ikon kota, berdampak kepada ekonomi
masyarakat, dan bagaimana keberlangsungan
ini terjaga. Pengusaha Payakumbuh sangat layak
dimakmurkan, teguhlah menggiatkan koperasi,”
ulasnya   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

Masyarakat Sediakan Tanah
Palupuah, Khazanah—Palupuah, Khazanah—Palupuah, Khazanah—Palupuah, Khazanah—Palupuah, Khazanah— Masyarakat Nagari Persiapan Nan
Limo, Kecamatan Palupuah, Kabupaten Agam, sediakan lahan
seluas tiga hektar untuk membangun komplek kantor nagari
persiapan itu.

Tokoh masyarakat Nan Limo, Trisakti mengatakan, ini
bukti bahwa masyarakat sangat mengharapkan bagaimana
Nagari Persiapan Nan Limo segera menjadi nagari definitif.

“Mewakili masyarakat, kita ucapkan terimakasih kepada
Syaiful Bahri dan Nyiak Dt Hijau yang menyediakan lahan
ini, serta telah diserahkannya secara resmi kepada pemerintah
nagari persiapan seluas tiga hektar,” ujarnya saat hadiri
pelantikan Pj Nagari Persiapan Nan Limo yang baru, Senin
(19/4).

Ia menjelaskan, di lahan tiga hektar itu nanti akan dibangun
kantor nagari, pasar, Bumnag, musala, lapangan, dan tempat
parkir yang memadai.

“Kini kita sedang proses menyiapkan master plannya
yang bekerjasama dengan Universitas Ekasakti (Unes) Padang,”
sebut Trisakti.

Menurutnya, telah banyak upaya masyarakat bersama
wali nagari persiapan menyiapkan segala sesuatunya untuk
mempercepat bagaimana Nan Limo bisa jadi nagari definitif.

Dikatakannya, Nan Limo telah tiga tahun berstatus sebagai
nagari persiapan, bahkan berbagai syarat untuk jadi nagari
definitif telah disiapkan seperti jumlah KK, batas wilayah,
dan lainnya   Heppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy Kusnandar.....

TSR di Gurun Panjang
Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah— Peranan orang tua itu sangat penting
terutama bagi generasi muda dalam mengantisipasi
penyalahgunaan narkoba.

Dalam hal ini orang tua agar dapat membawa anaknya
untuk menyemarakan masjid dalam menunaikan ibadah, yakni
mendengarkan ceramah dan memperbanyak membaca alquran. 

“Saya mengingatkan kepada orang tua agar membawa
anak - anaknya untuk ke masjid,” kata Wakil Bupati, Rudi
Heriansyah yang diwakili kepala Inspektorat Rusdianto saat
safari Ramadhan di Masjid Raya Baitul Iklas, di Kanagarian
Gurun Panjang Barat, Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir
Selatan, Senin (19/4). 

Tim Safari Ramadan tersebut, di dampingi Kepala Dinas
Perizinan, Berizkan, Kabag Hukum Sabrul Bayang, Camat
Bayang, Ilham Putra, dan Kabag Humas, Rinaldi. 

Disamping itu, ia mengakui, di massa Pandemi Covid
19 ini memang mengalami  kesulitan, namun itu tidak hanya
bagi daerah saja tapi justru sudah mencakup Nasional. 

“Untuk pembangunan masjid ini maka kami dari
pemerintah tidak akan tinggal diam untuk kelanjutan
pembangunanya. 

Saya meminta kepada pengurus masjid untuk membuat
proposal untuk di berikan ke Kesra,”pintanya.

Sementara itu, pengurus Masjid Raya Baitul Iklas, Yasril
Imam Marajo mengatakan melihat kondisi masjid saat ini,
ia mengucapkan terima kasih atas kunjungan tim Safari dari
kabupaten itu. Karena pembangunan masjid ini sedang berjalan
(terbengkalai) . Sebab, kata dia, hanya satu - satunya masjid
yang ada di Nagari Tanah Keras, Kenagarian Gurun Panjang
Barat tersebut   Milhendra Wandi.Milhendra Wandi.Milhendra Wandi.Milhendra Wandi.Milhendra Wandi. 

beasiswa sampai mereka tamat
kuliah. Calon penerima
beasiswanya kita survei, kita lihat
kelayakannya. Ini akan kita
rekomendasikan bansos beasiswa,”
jelasnya   Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.

perubahan dalam melakukan
pembinaan UMKM. Semoga
kedepan Randang dan UMKM
kita makin populer dan bisa
membantu meningkatkan
Ekonomi masyarakat,” ucap
Erwin. 

Usai kegiatan pembukaan,
Erwin Yunaz yang Getol
mempromosikan Randang
Payakumbuh itu juga mengajak
I Made Wira Pramarta dan
rombongan melihat langsung
proses pembuatan Randang oleh
sejumlah pelaku UMKM
Payakumbuh di Sentra IKM
Randang. 

Erwin juga menyebutkan
dalam waktu dekat (Kamis.red)
depan Menteri Pariwisata
Ekonomi Kreatif, Sandiaga Uno
direncanakan akan berkunjung
ke Sentra IKM Randang
Payakumbuh   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

beasiswa bagi masyarakat yang
dikategorikan masuk dalam DTKS
(Data Terpadu Kesejahteraan
Sosial).

“Untuk mahasiswa yang masuk
dalam DTKS, kita berikan bantuan

Buka Puasa Bersama dengan Pemko Bukittinggi
melaksanakan ibadah.

Laki-laki dan perempuan yang
selalu jujur di dalam
kehidupannya, jujur dalam
perbuatan dan jujur dalam
berbicara, laki-laki dan perempuan
yang tetap sabar.

Ditambahkan Kasmir, syarat
untuk mendapatkan keampunan
Allah adalah laki-laki dan
perempuan yang khusyuk dalam
beribadah. Bersedekah dalam
bulan Ramadhan, banyak berinfak
dan membantu fakir miskin, karena
harta yang kita miliki itu tidak
seratus persen milik kita tetapi
ada hak fakir miskin disitu.

“Berpuasa yang dapat menun-
dukkan syahwat dan hawa nafsu.
Laki-laki dan perempuan yang
mau menjaga dirinya dan yang
terakhir selalu banyak berdzikir,
selalu ingat kepada Allah dengan
lidah dan hati,” ungkapnya.

Usai buka puasa bersama yang
dengan tetap menerapkan protokol
kesehatan, dilanjutkan dengan
shalat magrib berjamaah.  Iwin Iwin Iwin Iwin Iwin
SB.SB.SB.SB.SB.   

yang terbaik bagi warga kota dan
saling bahu membahu mem-
bangun kota Bukittinggi yang
kita cintai ini,” ujar Erman.

Lalu dilanjutkan tauziah
singkat oleh Kepala Kantor
Kementerian Agama Kota Bukit-
tinggi H.Kasmir dengan dengan
tema syarat untuk mendapatkan
keampunan Allah.

Kasmir mengajak untuk me-
manfaatkan bulan Ramadhan ini
untuk mencari keampunan Allah,
dengan mengutip Al Qur’an surat
Al-Azhab ayat 35, ada 10 syarat
untuk mendapatkan keampunan
Allah.

Dijelaskan Kasmir, laki-laki
dan perempuan yang betul-betul
muslim yaitu yang menjalankan
perintah Allah dan menjauhi
larangan Allah, laki-laki dan
perempuan sama dalam ayat
Allah. Laki-laki dan perempuan
yang mukmin yaitu orang yang
tidak mengingkari suara hati
nurani. Ingin mendapatkan keam-
punan dalam bulan ramadhan
hendaklah tetap dalam ketaatan

Cerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita Ramadan

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah-
Pemerintah Kota Bukittinggi gelar
buka puasa bersama Wali Kota
Bukittinggi, Forkopimda, Kepala
SKPD, Camat dan Lurah, instansi
vertikal serta undangan lainnya.
Kegiatan itu guna meningkatkan
Ukhuwah Islamiyah dan menjalin
hubungan silaturahim pada bulan
suci Ramadhan 1442 Hijriyah/
2021 Masehi, dilaksanakan di
Balairung rumah dinas Wali Kota
Belakang Balok Bukittinggi,

Senin (19/4).
Sebelum berbuka puasa ber-

sama, Wali Kota Bukittinggi,
Erman Safar, mengatakan, buka
puasa bersama ini merupakan
upaya meningkatkan Ukhuwah
Islamiyah dan meningkatkan
kebersamaan serta memperkuat
silaturahmi bagi semua yang hadir.

“Kita berharap dibulan suci
ini kebersamaan dan silaturahmi
semakin kuat sehingga kita
mampu memberikan pelayanan

GELAR- Pemerintah Kota Bukittinggi gelar buka puasa bersama
Wali Kota Bukittinggi, Forkopimda, Kepala SKPD, Camat dan
Lurah, instansi vertikal serta undangan lainnya (foto: Iwin SB).

Saat ini di pasaran, Bright Gas
yang tak bersubsidi tersedia
dengan berbagai ukuran/berat,
baik ukuran 5,5 kilogram dan
ukuran 12 kilogram.

Dorongan tak lagi
menggunakan Gas Bersubsidi itu
disampaikan Sales Area Manager
(SAM) Pertamina Sumbar, I Made
Wira Pramarta saat memberikan
sambutan dalam kegiatan
Workshop UMKM Randang Go
Digital yang digelar di Sentra
IKM Rendang di Kawasan Padang
Kaduduak Kecamatan
Payakumbuh Utara, Selasa pagi
(20/4). 

Dalam kegiatan Workshop
yang direncanakan digelar dua
hari itu, I Made Wira Pramarta
juga menyerahkan bantuan Bright
Gas dan Live Cooking Randang
kepada lima perwakilan pelaku
usaha Rendang yang ada di
Payakumbuh. 

“Kita mendorong pelaku
usaha di Payakumbuh untuk tidak
lagi menggunakan produk
(Gas.red) yang disubsidi oleh
negara, dan mulai beralih ke
Bright Gas. Mudahan-mudaham
dengan tidak lagi memakai gas
yang diperuntukkan bagi
masyarakat miskin itu, usahanya
makin sukses,” sebut  I Made Wira
Pramarta dihadapan puluhan
peserta dan Wakil Walikota

Payakumbuh, Erwin Yunaz. 
I Made Wira Pramarta juga

menambahkan, meski belum bisa
memastikan jumlah angka pelaku
usaha yang masih menggunakan
gas yang disubsidi negara untuk
usahanya, ia akan terus
mendorong dan menghimbau agar
mereka (pelaku usaha.red) untuk
segera beralih menggunakan
Bright Gas. 

Sementara terkait ikut sertanya
Pertamina dalam Program/
Kampanye Marandang Dunia
yang digalakkan Wakil Walikota
Payakumbuh, Erin Yunaz, ia
menyabut baik dan siap ikut
menyukseskan. 

“Ini program yang dinanti
(kerjasama dengan
Payakumbuh.red) semoga kami
bisa ikut menyukseskan program
atau kampanye marandang dunia.”
Tutupnya. 

Sementara Wakil Walikota
Payakumbuh, Erwin Yunaz
menyebutkan bahwa Work Shop
UMKM Randang Go Digital
mendapat dukungan dari PT.
Pertamina dan ia berharap kegiatan
itu dapat meningkatkan ekonomi
masyarakat pelaku usaha,
khususnya pengusaha Randang. 

“Kita menggelar Workshop
dengan Support atau dukungan
Pertamina melalui produk Bright
Gas. Kita akan terus membuat

Payakumbuh, Khazanah— Payakumbuh, Khazanah— Payakumbuh, Khazanah— Payakumbuh, Khazanah— Payakumbuh, Khazanah— Wakil Wali Kota
Erwin Yunaz membuka secara resmi kegiatan
UMKM Rendang Go Digital dalam Rangka
Workshop Re-Branding Product Berbasis E-
Commerce yang berlokasi di Sentra IKM Randang
Kota Payakumbuh, Selasa (20/4).

Turut hadir Sales Area Manager (SAM) I
Pertamina Sumatera Barat I Made Wira Pramarta,
MOR Pertamina 1 Medan Diba, Kadisnakerin
Wal Asri dan jajaran, serta peserta workshop
dari pelaku UMKM Randang dan UMKM lainnya
se Kota Payakumbuh.

Dalam acara itu, turut dilakukan penyerahan
secara simbolis bantuan Bright Gas dari Pertamina

pelosok nagari menyukseskan program ini. Aman
memakai bright gas,” ulasnya.

Sementara itu, Wawako Erwin Yunaz
menyampaikan hadirnya workshop ini sebagai
sesuatu yang berbeda, dimana keinginan semua
daerah bagaimana UMKM bisa naik kelas dan
koperasi bertransformasi menjadi modern.

“Bagaimana energi dikelola dan kita
konsisten menjalankannya. Dulu bila branding
kita dipandang sebelah mata, sekarang bahkan
Presiden RI saja memandang Payakumbuh sebagai
City of Randang. Menteri Pariwisata dan Ekraf
Sandiaga Uno bahkan merespon keinginannya
datang ke Payakumbuh,” ujarnya.

kepada pelaku UMKM, serta juga ada demo
memasak Randang oleh Wawako bersama
pimpinan Pertamina.

I Made Wira Pramarta menyampaikan
Pertamina hadir bersinergi dengan ikut
mengkampanyekan Randang kekinian dari City
of Randang sebagai branding Kota Payakumbuh
dengan melibatkan CSR dan program promosi
marketing, sehingga kampanye bisa sukses hingga
ke kancah Internasional.

“Dukungan itu seperti adanya Bright Gas,
kebutuhan energi mandiri tanpa disubsidi negara,
sehingga tidak membebani negara, terutama di
produk LPG. Tag line energi 1000 nagari, seluruh

Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—
  Mengkaji sejarah kota Padang
Panjang sejak duhulu kalanya,
kota kecil dua kecamatan itu
terkenal dengan kota pendidikan
yang berlandaskan agama.

Selain itu,dikota Serambi
Mekah sebagai julukan kota
Padang Panjang ini,telah
melahirkan banyak tokoh agama
baik kelas lokal ,nasional bahkan
internasional ,seperti Buya Hamka.

Menginggat hal itu ,serta ingin
kembali mengulang sejarah yang
telah terukir Pemko Padang
Panjang melakukan satu gebrakan
yang mampu membangkitkan
semangat dunia pendidikan itu
tetap melaju mulus.

Pemko Padang Panjang
melalui Kabag Kesra setdako
kembali mengucurkan dana
sekitar Rp3 Miliar untuk
memberikan beasiswa kepada guru
maupun murid yang akan
melanjutkan kuliah di sejumlah
perguruan tinggi.

Hal itu disampaikan, Kepala
Bagian Kesra Setdako, Ade Afdil,
S.Pd.I Datuak Bindurun saat
ditemui khazanah  Selasa (20/4). 

Adapun beasiswa itu,
ungkapnya, berupa program
Padang Panjang Juara bagi guru
yang akan menempuh S2 di
Universitas Negeri Padang (UNP)
dan Institut Agama Islam Negeri
(IAIN) Batusangkar. Kemudian

bagi calon mahasiswa di
Politeknik Negeri Padang,
Universitas Sampoerna, Akper
Nabila, Fakultas Kependidikan
Universitas Muhammadiyah
Sumbar, STIT Diniyyah Puteri,
dan STIES Mana Wa Salwa.

“Prosesnya, mahasiswa
mengikuti pendaftaran di masing-
masing kampus yang telah bekerja
sama dengan Pemko Padang
Panjang. Dari situ pemko akan
dikirimi hasil seleksi penerimaan
mahasiswa baru. Berdasarkan
tingkatan nilai tersebut pemko
memberikan beasiswa, “ kata Ade.

Khusus untuk penerimaan
mahasiswa baru 2021-2022
Universitas Sampoerna, pihak
universitas akan melakukan
sosialisasi secara langsung.

“Insyaa Allah 21-23 April
mendatang, pihak kampus akan
datang secara langsung ke Padang
Panjang melaksanakan sosialisasi
dengan calon mahasiswa,”
terangnya.

Dikatakannya lagi, pemko
akan terus mengembangkan kerja
sama dengan perguruan tinggi
favorit lain, baik di skala nasional
maupun regional.

Beasiswa tersebut, lanjut Ade,
ditujukan guna menyiapkan
generasi muda yang cerdas dan
pintar yang akan membangun Kota
Padang Panjang ke depan.

Di luar itu, jelas Ade, ada lagi

BEASISWA—  Pemko Padang Panjang melalui Kabag Kesra
setdako kembali mengucurkan dana sekitar Rp3 Miliar untuk
memberikan beasiswa kepada guru maupun murid yang akan
melanjutkan kuliah di sejumlah perguruan tinggi (foto:
Paulhendri).

DORONG- Pemko Payakumbuh dan  PT. Pertamina mendorong pelaku usaha yang ada di Kota “Rendang” tersebut untuk tidak lagi
menggunakan gas bersubsidi 3 kilogram untuk usaha karena seharusnya Gas ukuran 3 Kilogram itu diperuntukkan bagi masyarakat
miskin, pelaku usaha diminta untuk menggunakan Bright Gas (foto: Lili Yuniati)
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Puasa Juga Bisa Jaga Otak Tetap Awet Muda
SERBA-SERBI RAMADHAN

Bupati Minta Perhatikan Jaminan Kecelakaan Kerja

DOKTER - Dokter Spesialis Saraf dari Rumah
Sakit UGM, dr Farida Niken Astari, M.Sc., Sp.S.
(ist)

sebagaimana mestinya
“Selain meningkatkan proses autofagi,

berpuasa juga meningkatkan kadar Brain-
Derived Neurotrophic Factor (BDNF).
BDNF adalah sebuah protein yang terdapat
sistem saraf, yang berfungsi untuk
mempertahankan kehidupan sel-sel saraf,
membantu pertumbuhan sel-sel saraf dan
mengembangkan sinaps-sinaps atau
jaringan komunikasi antar neuron baru”
ujar Farida.

Farida menambahkan, BDNF sangat
berperan terhadap proses pembelajaran,
memori jangka pendek, jangka panjang
serta proses berpikir.

Menurutnya, kadar BDNF yang
rendah dikaitkan dengan peningkatan
resiko kepikunan.

“Manfaat puasa ternyata sangat
banyak, tidak hanya untuk rohani tapi
juga jasmani. Selain mendapatkan berkah
dari Allah, puasa dapat menjaga otak
Anda tetap awet muda bahkan di usia
senja,” tutup Farida.   net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Melaksanakan
puasa di Bulan Ramadan, merupakan salah
satu kewajiban yang harus dilaksanakan
oleh semua umat muslim di seluruh dunia.

Bukan saja sebagai bentuk ibadah
yang akan membuat seseorang yang
berpuasa menjadi bersih kembali di mata
tuhan, ternyata, puasa diperintahkan oleh
tuhan kepada umatnya, agar umatnya
selain mendapatkan kesucian kembali
di dalam dirinya, pun mendapatkan
kesehatan jasmani.

Hal ini sudah banyak terbukti oleh
para ahli kesehatan yang mengatakan
banyaknya manfaat positif dari berpuasa
bagi tubuh manusia.

Ternyata puasa pun bisa membuat
otak seseorang yang berpuasa tetap awet
muda. Hal tersebut dikatakan oleh Dokter
Spesialis Saraf dari Rumah Sakit UGM,
dr Farida Niken Astari, M.Sc., Sp.S.

Menurutnya, ketika berpuasa tubuh
seseorang akan menginduksi proses
autofagi.

Farida mengatakan, autofagi juga
dapat disebut dengan self eating, yang
mana hal tersebut merupakan proses sel-
sel tubuh secara otomatis mendaur ulang
bahan yang tidak terpakai.

Hal itu dapat mengurangi proses
metabolisme yang boros energi dan
memperbaiki sel-sel itu sendiri.

“Dapat dibayangkan tanpa adanya
proses autofagi tubuh kita akan penuh
dengan sel-sel yang tidak berguna. Oleh
karena itu kesehatan otak sangat
dipengaruhi oleh proses autofagi sel-
sel neuron atau otak. Jika proses autofagi
sel-sel neuron terganggu, dapat
mengakibatkan degenerasi atau kerusakan
sel-sel saraf,” tutur Farida.

Ia melanjutkan, jika terjadi degenerasi
atau kerusakan sel-sel saraf, maka dapat
mengakibatkan penyakit seperti
kepikunan atau dementia Alzheimer, dan
buyutan atau penyakit Parkinson.

Jika hal tersebut terjadi, maka tanpa
autofagi otak tidak akan berfungsi

Bawang Hitam BerBawang Hitam BerBawang Hitam BerBawang Hitam BerBawang Hitam Bermanfaatmanfaatmanfaatmanfaatmanfaat
untuk Kuntuk Kuntuk Kuntuk Kuntuk Kesehatanesehatanesehatanesehatanesehatan
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Bermodal
uang pinjaman dari teman
suaminya Rp500 ribu, Venny
RSW (48 tahun) mulai
memberanikan diri untuk memulai
usaha obat herbal bawang hitam
atau dikenal dengan istilah black
garlic.

Sebelumnya Venny mengaku
hanya mencoba memasarkan
bawang hitam produksi kakak
iparnya. Dalam perkembangannya
ternyata prospeknya cukup bagus,
karena banyak masyarakat yang
menyukainya sebagai obat herbal,
untuk menyembuhkan berbagai
macam penyakit.

“Akhirnya saya tertarik untuk
mencoba membuat bawang hitam
itu sendiri di rumah. Namun saya
masih terkendala, karena untuk
membuatnya diperlukan magic
jar ataupun rice cooker,” kata
wanita asal Pulau Samosir yang
telah menjadi mualaf semenjak
tahun 2001 ini.

Dikatakan Venny, selama ini
bawang hitam dikenal memiliki
banyak manfaat kesehatan, seperti
mampu meningkatkan sistem
kekebalan tubuh. Sebuah publikasi
di Perpustakaan Kedokteran
Nasional Amerika Serikat
menjelaskan, bawang hitam dapat
mengoptimalkan sirkulasi darah,
dan menurunkan potensi berbagai
penyakit kardiovaskular.

Perpustakaan Kedokteran
Nasional Amerika Serikat ini juga
mengungkap, dibanding bawang
putih biasa, bawang hitam
mengandung polifenol yang lebih
tinggi. Kandungan tersebut cukup

efektif untuk melindungi organ
jantung dari ancaman kerusakan.
Selain itu, bawang hitam juga
mampu mengontrol lemak darah,
yang berperan dalam menurunkan
risiko penyakit jantung, seperti
arteri koroner.

Dikatakan, bawang hitam juga
dapat membantumu dalam
menajamkan kemampuan otak,
bahkan saat sedang memasuki usia
senja. Ini tak lepas dari senyawa
antioksidan tinggi. Antioksidan
tersebut berperan dalam
mengurangi kerusakan otak yang
disebabkan oleh stres oksidatif
maupun radikal bebas. Hasilnya,
risiko berbagai gangguan otak
seperti demensia dan alzheimer
bisa diminimalkan.

Venny pun tak malu mengakui
bahwa keinginannya untuk
membuat usaha obat herbal
bawang hitam itu terpaksa
dipendamnya karena belum
memiliki modal.

“Selama ini saya sebenarnya
telah berusaha mengumpulkan
modal untuk membuat obat herbal
bawang hitam itu dari hasil
berjualan sambal bungkusan di
pinggir jalan Andalas, Kecamatan
Padang Timur, Kota Padang,
Sumatera Barat. Namun semenjak
pandemi Covid-19 mewabah,
usaha jualan sambal bungkusan
pun ikut mati, karena sepi pembeli.
Biasanya para pelanggan sambal
saya adalah mahasiswa yang kos
dekat rumah. Namun semenjak
Covid-19, para mahasiswa itu
tidak melaksanakan kuliah tatap
muka, makanya semuanya pulang

menambahkan, setelah ditanya
darimana uang itu berasal, ternyata
suaminya berterusterang
meminjamnya dari salah seorang
sahabatnya.

Kini dengan usaha barunya
itu Venny berharap secercah
harapan akan muncul dan bisa
diharap menjadi penopang hidup
untuk memenuhi kebutuhan
sehari-hari. Ia pun berpesan, bagi
yang berminat mencoba obat
herbal bawang hitam dapat
menghubunginya ke nomor 0852-
6300-9190 atau 0853-6343-9191.
  f. fahlevif. fahlevif. fahlevif. fahlevif. fahlevi

Jangankan mencukupi untuk
kebutuhan sehari-hari, untuk
bertahan hidup saja susah, karena
uang gaji yang diterima tak pasti
pula bisa didapatkan tiap bulan,”
kata Venny sambil menyeka air
bening yang mulai ke luar dari
sudut matanya.

Melihat kondisi ekonomi
keluarga makin tak menentu kata
Venny yang merupakan anak
mantan Kepala Dinas Perhubungan
Kota Solok ini, akhirnya
suaminya yang sering
mengingatkannya agar banyak
bersabar menerima cobaan hidup,

ke kampungnya masing-masing,”
kata ibu satu orang putra ini,
Kamis 12 November 2020.

Namun kata dia
menambahkan, karena tidak ada
pemasukan selama pandemi
Covid-19 mewabah, uang yang
sedikit demi sedikit ditabung itu
pun habis.

“Suami saya yang
berpenghasilan tak seberapa tidak
bisa berbuat banyak untuk
membantu saya. Sebab
penghasilan yang diperolehnya
dari bekerja di sebuah perusahaan
swasta sangat memprihatinkan.

terlihat mulai panik.
“Sebenarnya saya kasihan juga

melihat Abang (begitu panggilan
Venny pada suaminya). Tapi saya
juga tak tau harus berbuat apa
lagi,” katanya.

Namun kata dia
menambahkan, tiba-tiba pada
suatu sore suaminya datang
dengan senyum mengembang,
sambil menyerahkan uang Rp500
ribu. “Sekarang kita bisa memulai
membuat obat herbal bawang
hitam,” kata Venny mengulang
kata-kata sang suami.

Belakangan kata Venny

Pariaman M Yasir, karena
keselamatan kerja dan jaminan
kecelakaan kerja sangat
dibutuhkan dalam zaman
sekarang.

“Para pekerja perlu kita
perjuangkan, karena setiap
pekerjaan punya resiko kerja.
Makanya kita Pemkab Padang
Pariaman menerima audensi BPJS
Ketenagakerjaan Pariaman ini,”
ungkapnya.

Lebih jauh dikatakan, jaminan
ketenagakerjaan itu meliputi
empat macam, yaitu jaminan
kecelakaan kerja, jaminan hari
tua, jaminan pensiun dan jaminan

Paritmalintang, KhazanahParitmalintang, KhazanahParitmalintang, KhazanahParitmalintang, KhazanahParitmalintang, Khazanah—
Bupati Padang Pariaman, Suhatri
Bur menyatakan keselamatan kerja
dan jaminan kecelakaan kerja
sangat dibutuhkan para pekerja
dan perlu diperjuangkan.

“Karena setiap pekerjaan
memiliki resiko kerja, makanya
diperlukan tanggungan kepada
pelaku kerja,” kata Bupati Padang
Pariaman, Suhatri Bur saat
melakukan pertemuan dengan
BPJS Pariaman, Senin 19 April
2021.

Resiko kecelakaan kerja bisa
terjadi kapan saja. Untuk itu,
kesadaran mengenai keselamatan

dan kesehatan kerja menjadi
sangat diperlukan, karena telah
ada Undang-Undang yang
mengatur mengenai keselamatan
dan kesehatan kerja.

Dikatakan, siapa sih yang mau
celaka, tentunya tidak ada seorang
pun yang mau celaka. Tetapi
resiko kecelakaan bisa terjadi
kapan saja dan dimana saja
termasuk di linkungan tempat
kerja. “Nah, keselamatan dan
kesehatan kerja sangat penting,”
ujarnya.

Atas dasar itulah katanya, ia
sekarang menerima audiensi
Kepala BPJS Ketenagakerjaan

kematian.
Jaminan sosial jelasnya,

sangat penting untuk melindungi
tenaga kerja. Jaminan sosial
tersebut sebagai bentuk
perlindungan sosial untuk
menjamin seluruh rakyat Indonesia
agar dapat memenuhi kebutuhan
dasar hidupnya.

Sesuai Undang-Undang Nomor
24 tahun 2011 bahwa terhitung
1 Juli 2015 wajib menjalankan
asuransi ketenagakerjaan. Ia
bersama jajaran akan
mensosialisasikan kepada seluruh
perusahaan yang ada di wilayah
Padang Pariaman.   syafrialsyafrialsyafrialsyafrialsyafrial

AUDENSI - Bupati Padang Pariaman, Suhatri Bur menerima
audensi BPJS Ketenagakerjaan Pariaman. (Foto : Syarial Suger)

Buruan Dapatkan Apple iPhone 12 Pro Max
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Hampir
dapat dipastikan seluruh merk HP
di dunia senantiasa meningkatkan
teknologi yang disematkan pada
produk mereka. Fakta ini
membuat penggiat gadget turut
merasakan perkembangan tersebut
dengan melihat spesifikasi-
spesifikasi HP terbaru yang
memiliki inovasi menggiurkan.

Banyak hal terbaru yang sering
ditawarkan, entah dari segi
kamera, konektifitas, baterai,
kapasitas memori, hingga
operating system, semua standar
spesifikasi turut mengalami
transformasi hingga menjadi yang
Anda lihat sekarang – modern,
nyaman, cepat, dan mutakhir.

Anda tentu ingin tahu sudah
sejauh apa teknologi HP terbaik
masa kini. Anda melihat melihat
sendiri kehebatan yang
ditawarkan Apple iPhone 12 Pro
Max yang diluncurkan bulan
November 2020 ini.
   Layar: Super Retina XDR

OLED 6,7 inci
 Chipset: Apple A14 Bionic
 GPU: Apple GPU (4-core

graphics)
 RAM: 6 GB
 Memori Internal: 128/256/

512 GB
 Memori Eksternal: –
 Kamera Belakang: 12 MP

+ 12 MP + 12 MP + TOF
 Kamera Depan: 12 MP +

SL 3D
 Baterai: Non-removable Li-

Ion 3687 mAh
Apple iPhone 12 Pro Max

adalah model paling tinggi di lini
iPhone 12 yang dirilis Apple pada
kuartal keempat tahun 2020.
Ponsel ini tentu saja membawa
sejumlah peningkatan dibanding
pendahulunya.

Soal performa, iPhone 12 Pro
Max menggunakan chipset terbaru
Apple A14 Bionic yang dibuat
dengan proses manufaktur 5 nm.
Ini jelas lompatan yang besar
untuk performa yang lebih

kencang, bahkan disandingkan
dengan kapasitas RAM yang 50%
lebih tinggi dari sebelumnya.

Kamera juga tak luput dari
peningkatan, meski hanya sedikit.
Kini Apple menambahkan sebuah
pemindai LiDAR, sensor berbasis
laser yang menggunakan waktu
terbang untuk menentukan jarak
benda yang jauh.

Apple mengatakan sensor
LiDAR baru yang mereka
terapkan pada ponsel ini dapat
mengukur objek hingga jarak lima
meter. Sebaliknya, sensor ToF pada
smartphone yang ada hanya dapat
mendeteksi objek pada jarak
maksimal sekitar dua meter.

Performa, tampilan, kamera
hadir dengan peningkatan, tapi
tidak dengan kapasitas baterai.
Yang ada Apple memangkasnya
sekitar 10% dari kapasitas baterai
pada iPhone 11 Pro Max. Namun
Apple menawarkan peningkatan
pada teknologi pengisian yang
sedikit lebih cepat.   net/f.net/f.net/f.net/f.net/f.
f a h l e v if a h l e v if a h l e v if a h l e v if a h l e v i HP – Inilah HP Apple iPhone 12 Pro Max yang diluncurkan bulan November 2020. (ist)

BAWANG HITAM - Obat herbal bawang hitam atau dikenal dengan istilah black garlic
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Disebut Berinisial DARI HALAMAN 1

Meteor kah Batu DARI HALAMAN 1

Ketua DPRD DARI HALAMAN 1

DARI HALAMAN 1Kalian Mau Kemana?

Selama Ramadhan DARI HALAMAN 1

pada 27 Juli 2016.
Dua tahun kemudian, Kabinet Kerja kembali

dirombak. Reshuffle ini kala itu bertepatan dengan
tahun politik Pilkada 2018. Pada 17 Januari 2018,
Jokowi melantik menteri baru. Momentum reshuffle
kabinet jilid III ini bertepatan dengan Rabu Pahing.

Beberapa bulan kemudian Jokowi kembali
melakukan reshuffle kabinet. Kala itu, reshuffle
dilakukan pada Rabu Pahing, 15 Agustus 2018.

Periode kedua memimpin, Jokowi me-reshuffle
kabinetnya. Saat itu, Jokowi memperkenalkan 6
menteri barunya pada 22 Desember 2020 yang
jatuh pada Selasa Pahing. Namun pelantikannya
digelar pada Rabu Pon, 23 Desember 2020.

Tenaga Ahli Kantor Staf Presiden (KSP) Ali
Mochtar Ngabali angkat bicara. Ngabalin meyakini
reshuffle akan diumumkan tak lama lagi, meski
pernyataannya yang menyebut reshuffle dilakukan
pekan kemarin meleset.

"Tunggu aja, sebentar lagi. Nggak lama lagi,
insyaallah," kata Ngabalin saat dihubungi, Selasa
(20/4/2021).

Terkait anggota kabinet yang di-reshuffle, dari
informasi yang dihimpun, ada enam menteri yang
sedang dikaji untuk di-reshuffle. Selain itu, ada
satu kepala badan yang sedang dipertimbangkan
Jokowi untuk diganti.

Enam posisi menteri tersebut termasuk posisi
puncak di Kemendikbud-Ristek dan Kementerian
Investasi. Namun soal nama-nama yang dipertim-
bangkan untuk diganti masih samar.

Soal kandidat menteri baru, sejauh ini ada dua

orang yang secara terbuka mengakui dipanggil
Istana di tengah isu reshuffle, yaitu anggota DPR
Fraksi NasDem Rapsel Ali dan tokoh muda NU
Witjaksono. Keduanya dikabarkan menjadi kandidat
Menteri Investasi. Namun berembus juga kabar
Kepala BKPM Bahlil Lahadalia menjadi salah seorang
kandidat.

Lantas, apakah Kepala BKPM saat ini Bahlil
Lahadia akan diangkat menjadi Menteri? Tenaga
Ahli Kantor Staf Presiden Ali Mochtar Ngabalin
belum bisa memastikan.

"Presiden yang paling tahu, tidak ada kesulitan
bagi Pak Jokowi untuk menentukan bawahanya
atau menterinya nanti," jelasnya seperti dikutip
dari laman CNBC Indonesia.

Ia bilang kinerja Bahlil setahun terakhir patut
diacungi jempol karena bisa memasukkan investasi
bernilai ratusan triliun. Menurut Ngabalin, bukan
tidak mungkin posisi Bahlil tetap aman dalam
kabinet. "Dengan kinerja seperti ini saya kira dilantik
kembali, meskipun kita tidak boleh mendahului
Allah," katanya.

Sepakat dengan Ngabalin, di mata pengusaha
kinerja Bahlil juga baik terutama di masa pandemi
bisa membawa investasi yang besar.

"Mulai dilantik sampai saat ini Bahlil sudah
lakukan terobosan yang signifikan. Contohnya
investasi mangkarak sudah bisa terealisasi. Kedua
pelayanan perizinan bisa semakin baik. Ada
Kementerian Investasi tentu bisa ditingkatkan lagi,"
jelas Ketua Umum DPD Himpunan Pengusaha
Pribumi Indonesia, Sarman Simanjorang.

Tapi warga masyarakat yang berdatangan
menyebutkan bahwa selain masalah narkoba, warga
menyatakan bahwa ada perbuatan mesum di kantor
itu. Tapi ketika digerebek oleh polisi dan warga
masyarakat, memang ada perempuan di situ yakni
Sespri ketua DPRD di ruangan shalat.

“Karena tidak ada narkoba, maka selanjutnya
karena masalahnya soal patut atau tidak patut saja,
maka soal itu diserahkan kepada pemuka masyarakat
setempat yakni warga Jorong Kampung Cubadak
Lingkuang Aua Kecamatan Pasaman.

Kapolres Pasaman Barat, AKBP Sugeng Hariyadi
yang dikonfirmasi juga menegaskan bahwa Ketua
DPRD Pasaman Barat Parizal Hafni tidak terindikasi
memakai narkoba. "Saya tegaskan, setelah
melakukan pemeriksaan di Kantor DPC Partai
Gerindra tidak ditemukan bukti narkoba dan hasil
tes urinenya pagi ini negatif,” ujar Sugeng.

Setelah dilakukan pemeriksaan dan pengecekan
di lokasi dengan disaksaikan oleh masyarakat
ternyata tidak ada narkoba.

"Hasilnya tidak ditemukan barang narkoba di
Kantor Gerindra Pasaman Barat. Setelah itu ternyata
berkumpul masyarakat mempertanyakan kegiatan
yang sedang berlangsung," katanya pula.

Pada malam itu, katanya lagi, pihaknya juga
menurunkan personel pengamanan karena
masyarakat ramai mempertanyakan keberadaan staf
Ketua DPRD Pasaman Barat untuk menghindari
hal-hal yang tidak diinginkan.

Malam itu juga Parizal Hafni membuat surat
pernyataan maaf atas kesalahpahaman yang terjadi
di masyarakat. Ia mengatakan pada Selasa (20/
4) pagi dilakukan pengambilan urine terhadap
Parizal Hafni dan hasilnya negatif.

Ia mengucapkan terima kasih kepada Parizal
Hafni yang telah memberikan keleluasaan untuk

memeriksa pengecekan di kantor Gerindra dan juga
bersedia melakukan tes urine.

Dia menegaskan penggerebekan yang dilakukan
sesuai SOP yang ada berdasarkan informasi masyarakat.
"Saya tegaskan tidak ada pesanan khusus dalam
persoalan penggerebekan ini, karena kami menindak-
lanjuti informasi dari masyarakat," katanya lagi.

Ketua DPRD Parizal Hafni membantah dirinya
memakai narkoba. Bahkan saat tim BNNK dan
Satresnarkoba datang, ia mempersilakah memeriksa
kantor Gerindra.

"Saya antinarkoba dan memang tidak ditemukan
narkoba saat pemeriksaan. Bahkan saya melakukan
tes urine dan hasilnya negatif. Persoalan ada seorang
staf saya di kantor itu hanya salah paham, karena
kami sedang mengerjakan permintaan kantor
Kesbangpol persyaratan partai yang harus tuntas
hari ini," ujarnya lagi

Namun demikian, setelah malam penggerebekan
itu, dengan sportif pula Ketua DPRD Pasaman Barat
itu menyampaikan permohonan maaf tertulis yang
dibacakan oleh ajudannya, Torang.

Parizal Hafni meminta maaf kepada warga Jorong
Kampung Cubadak Lingkuang Aua Kecamatan
Pasaman karena menimbulkan kesalahpahaman akan
seolah-olah dirinya melakukan hal-hal yang negatif
dengan sekretaris pribadinya AS, Senin (19/4) malam
di kantor DPC Gerindra.

Untuk itu ia mengaku salah dan berjanji tidak
akan mengulangi lagi. Ia atas nama pribadi beserta
pihak keluarga AS memohon maaf sebesar-besarnya
kepada pemuda khususnya warga Kejorongan
Kampung Cubadak.

"Saya tidak ada niat membuat warga masyarakat
salah paham. Demikianlah surat pernyataan ini
saya buat. Atas perhatiannya saya ucapkan terima
kasih," katanya.   altas/antaltas/antaltas/antaltas/antaltas/ant

kebunnya terlihat bekas terbakar dan menemukan
batu tertancap di tanah yang di keliling batu itu
terdapat tanah yang menyembul seperti bekas
ledakan.

"Setelah itu saya mencoba mencari tahu jenis
batuan ini, namun tidak membuahkan hasil. Hingga
akhirnya saya bergabung ke Komunitas Meteor
Indonesia, di sana saya mencari orang yang
memahami batu meteor," katanya.

Dirinya pun mencoba menjalin komunikasi
dengan orang tersebut dan menanyakan jenis batu
yang dimiliki. Orang itu pun memberitahukan bahwa
batu yang dimiliki merupakan batu meteor.

Bahkan, ujar dia dari penjelasan orang tersebut
batu yang ditemukan itu merupakan batuan meteor

jenis langka yaitu campuran batuan dengan logam,
tembaga, dan emas.

Setidaknya ada sejumlah jenis batuan meteor
yang ditemukannya. Saat diuji, magnet dapat
menempel di seluruh batuan yang ditemukan tersebut.

Ia menyampaikan dalam waktu dekat dirinya
akan memeriksa batu tersebut ke Lembaga
Penerbangan dan Antariksa Nasional (LAPAN) guna
memastikan temuannya.

"Saya sudah mencoba menghubungi NASA
namun diarahkan ke LAPAN," ujarnya.

Ia mengatakan dirinya bersedia menjual batu
yang ditemukan tersebut namun dengan catatan
si pembeli akan menggunakannya untuk edukasi.
  aahadiat/antaahadiat/antaahadiat/antaahadiat/antaahadiat/ant

kita untuk merencanakan kualitas hidup lebih baik
dari pada hari kemarin dan hari ini, dan tentu untuk
hari esok yang lebih baik.

Pertanyaan Tuhan ini bukan hanya penting
dihayati secara individu tetapi juga untuk keluarga,
masyarakat, dan kita semua sebagai warga bangsa/
negara, karena ayat tersebut menggunakan lafadz
jamak (tadzhabun). Jadi yang perlu mendapatkan
direction kehidupan bukan hanya diri sendiri
melainkan keluarga, masyarakat, bangsa, dan negara.
Yang akan celaka bila tidak menjalani tata kelola
kehidupan ini bukan hanya orang perorangan tetapi
juga anggota masyarakat daaan sebagai bangsa
atau negara.

Orang, keluarga, masyarakat, negara, rezim atau
orde, yang tidak memiliki visi, misi, dan tujuan
hidup yang jelas maka dikhawatirkan ajalnya akan
tiba lebih awal. Khusus untuk ajal suatu masyarakat,
Ibnu Khaldun pernah mengingatkan kepada kita
terhadap empat generasi yang akan menentukan
cepat atau lambatnya ajal masyarakat itu tiba, yaitu:
pertama generasi perintis, kedua generasi pembangun,
ketiga generasi penikmat, dan keempat generasi
penghancur.

Banyak contoh dalam kisah Al-Quran yang
menunjukkan betapa riskannya ajal sebuah generasi.
Terkadang individu yang memiliki perencanaan
yang matang di dalam menjalani kehidupannya
lebih panjang ajalnya dari pada ajal masyarakatnya.
Di antara generasi bangsa Indonesia banyak sekali
yang pernah merasakan beberapa pergantian generasi
(orde). Ada yang pernah menyaksikan tibanya ajal
penjajahan Jepang, Belanda, Orde Lama, dan Orde
Baru. Terkadang umur individu kita lebih panjang
daripada umur masyarakat atau rezim kita. Sebaliknya
ada juga suatu komunitas lebih panjang usia
kemasyarakatannya di banding usia individunya.
Boleh jadi ada sebuah individu berkali-kali mati
sebagai masyarakat atau rezim tetapi tetap tegar
sebagai individu. Idealnya usia individu, keluarga,
masyarakat dan bangsa/negara/rezim sama-sama
awet dalam kehidupan yang ideal. Dalam tahun
atau bulan-bulan politik seperti tahun ini seharusnya
kita semua mawas diri sambil memohon petunjuk
Tuhan Yang Maha Kuasa agar kita semua, baik
sebagai individu, keluarga, masyarakat, dan sebagai
warga bangsa/negara tetap berada di dalam lindungan
Tuhan Yang Maha Kuasa. Amin ya Rabb al-‘alamin.

Direktur Pengendalian Kerumunan Administrasi
Umum Masjidil Haram dan Masjid Nabawi, Osama
Al-Hujaili, mengatakan 750 karyawan telah bekerja
sepanjang waktu untuk memberikan layanan terbaik
bagi para jamaah di Masjidil Haram, dikutip dari
Alarabiya, 19 April 2021.

Anggota penjaga keamanan sipil di Presidensi
Umum Urusan Masjidil Haram dan Masjid Nabawi
juga telah mendukung pemandu lokal melalui tim
beranggotakan 500 orang.

Awal bulan ini, Arab Saudi mengatakan akan
memberikan izin bagi mereka yang ingin melakukan
umrah atau mengunjungi tempat-tempat suci selama
Ramadan dengan syarat mereka divaksinasi, menurut
Kementerian Haji dan Umrah Kerajaan Arab Saudi.

Izin umrah diberikan untuk orang yang telah
disuntik dua dosis vaksin Covid-19 dan berdasarkan
status imunisasi mereka di aplikasi Tawakkalna.

Ini juga berlaku untuk orang yang telah divaksinasi
14 hari setelah menerima dosis pertama atau orang
yang divaksinasi yang telah pulih dari Covid-19.

Pihak berwenang juga mengatakan akan
mendenda 10.000 riyal Saudi (Rp 38,7 juta) kepada
mereka yang kedapatan melakukan umrah selama
bulan suci Ramadhan tanpa memiliki izin resmi,
menurut sumber dari Kementerian Dalam Negeri
Kerajaan Arab Saudi.

Kementerian Haji dan Umrah Arab Saudi pada
Senin mengumumkan jamaah hanya diizinkan untuk
melakukan umrah satu kali selama bulan Ramadan
yang dimulai pada Selasa.

Namun, jamaah dapat memperoleh izin untuk
melakukan semua salat wajib lima waktu di Masjidil
Haram di Mekah setiap hari sepanjang bulan puasa,
kata kementerian dalam sebuah pernyataan di akun

Twitter-nya, dikutip dari Saudi Gazette, 13 April
2021.

Aplikasi ponsel Eatmarna dari Kementerian Haji
dan Umrah Arab Saudi, mengungkapkan jamaah
haji yang memperoleh izin umrah tidak dapat
mengajukan izin umrah lagi sebelum berakhirnya
izin umrah yang pertama.

Para jamaah juga dapat mengajukan izin untuk
melaksanakan salat wajib di Masjidil Haram, dan
akan diberikan izin untuk salat lima waktu satu
hari pada satu waktu.

"Izin yang dikeluarkan tidak mungkin lebih
dari satu hari," lapor Saudi Gazette, "mereka dapat
mengajukan permohonan penerbitan izin untuk
hari kedua setelah berakhirnya durasi izin hari
pertama. Izin yang dikeluarkan untuk salat Isya,
termasuk pelaksanaan salat tarawih (salat malam
khusus), juga berlaku."

Raja Salman pada Senin telah memerintahkan
untuk mempersingkat salat tarawih di Masjidil Haram
di Mekah dan Masjid Nabawi di Madinah selama
bulan puasa.

Sheikh Abdul Rahman Al-Sudais, kepala
Presidensi Urusan Dua Masjid Suci, mengatakan
bahwa salat tarawih akan dipersingkat menjadi
10 raka'at dari 20 raka'at. Salat tarawih sepenuhnya
akan menyesuaikan protokol kesehatan Covid-19.

Pihak berwenang Arab Saudi mengizinkan
pelaksanaan Umrah dan salat di Dua Masjid Suci
selama bulan suci tetapi menangguhkan ritual i'tikaf
dan makan buka puasa di masjid. Selama bulan
suci Ramadan, kapasitas Masjidil Haram akan
ditingkatkan untuk menampung 50.000 jemaah
umrah yang sudah divaksinasi penuh dan total
100.000 jamaah keseluruhan.   tmpctmpctmpctmpctmpc

Sarman juga menilai Bahlil pro aktif melakukan
pendekatan dengan investor dan terbukti dari hasil
yang positif di tengah pandemi. Diharapkan
peningkatan status dari BKPM menjadi kementerian
bisa semakin menambah investasi di Indonesia.

"Kita harapkan perbaikan mendasar terhadap
pelayanan perizinan investasi koordinasi pusat dan
derah, hambatan di UU Ciptaker bisa diselesaikan,"
jelasnya.

Selain itu, seperti yang sudah diketahui, elite
PKB Luqman Hakim, partai koalisi pemerintah,
menyebut menteri yang bakal di-reshuffle berinisial

M. Setidaknya ada empat anggota kabinet yang
inisialnya M, yakni Menko Polhukam Mahfud Md,
Menko PMK Muhadjir Effendy, Menteri Perda-
gangan Muhammad Lutfi dan Kepala Staf Presiden
(KSP) Moeldoko.

Kemudian spekulasi PAN masuk koalisi.
Spekulasi ini sejalan dengan informasi inisial

anggota kabinet yang akan di-reshuffle. PAN disebut
akan mengisi pos Menko PMK atau Menteri
Perhubungan (Menhub). Menko PMK kini dijabat
Muhadjir Effendy, sedangkan Menhub diemban
Budi Karya Sumadi.  syaf al/dtc/cnbcsyaf al/dtc/cnbcsyaf al/dtc/cnbcsyaf al/dtc/cnbcsyaf al/dtc/cnbc

TAK KALAH DENGAN PRODUK DARI LUAR

Indahnya Bordir
Kerancang dan Sulaman
Kota Bukittinggi
Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Ketua Dewan Kerajinan
Nasional Daerah (Dekranasda) Kota Bukittinggi
Ny. Fiona Erman Safar didampingi Kepala Dinas
PMPTSPPTK Isra Yonza dan Sekretaris Dekranasda
Tati Yasmarni, serta pengurus dekranasda Kota
Bukittinggi melakukan kunjungan silaturahmi dan
sekaligus melakukan pembinaan kepada pengrajin
di Kampung bordir kerancang Kelurahan Campago
Guguk Bulek dan Kampung Sulaman di Kelurahan
Parit Antang Bukittinggi, Senin (19/4).

Disampaikan Ny. Fiona Erman Safar, kunjungan
ini selain bermaksud untuk mempererat silaturahmi
dengan pengrajin, dirinya ingin melihat langsung
sentra kerajinan bordir dan sulaman yang ada di
Kota Bukittinggi.

“Sejauh ini produk kerajinan bordir kerancang
dan sulaman Kota Bukittinggi tidak kalah dengan
produk dari luar Kota Bukittinggi, untuk itu kita
harap kepada pengrajin agar selalu memperhatikan
kualitas produk dengan memberikan berbagai
kombinasi dan inovasi kekinian sesuai dengan
kebutuhan pasar dalam pembuatannya,” ujar Fiona.

Fiona juga berjanji akan mempromosikan
kerajinan bordir kerancang dan sulaman Kota
Bukittinggi disetiap kesempatan nantinya, karena
bordir kerancang dan sulaman ini turut membesarkan
nama Kota Bukittinggi, begitupun juga melalui
akun instagram pribadinya.

“Kita harapkan ada papan informasi dan baliho
sebagai petunjuk arah menuju kampung kerancang
ini dan informasi dengan gambar yang menarik
sesuai dengan produk yang dihasilkan dengan desain

kekinian, dan kepada pengrajin kita minta untuk
juga mempromosikan produknya melalui akun media
sosial masing-masing.

Atas nama Dekranasda kami sangat mendukung
dan akan mempromosikan maupun melalui akun
instagram pribadi agar lebih dikenal masyarakat
luar. Kedepan dekranasda akan terus meningkatkan
pembinaan maupun kualitas hasil kerajinan
masyarakat ini,“ ungkap Fiona.

Sementara itu Ketua Kelompok Usaha Bersama
(KUB) Bordir kerancang Maju Bersama Kelurahan
Campago Guguk Bulek Yuli Osrita mengucapkan
terima kasih atas kunjungan ketua dekranasda beserta
rombongan dan berharap selalu memberikan
pembinaan kepada kelompok pengrajin bordir
kerancang yang ada dan juga membantu promosi
dari produk yang dihasilkan.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Ibu
ketua dekranasda beserta rombongan yang telah
menyempatkan mengunjungi KUB Maju Bersama
dan berharap selalu memberikan binaan serta membantu
promosi agar kerajinan Kota Bukittinggi lebih
berkembang dan dikenal serta dapat mensejahterakan
industri rumah tangga yang ada khususnya di kampung
bordir kerancang ini,” ungkapnya.

Setelah meninjau KUB Maju Bersama, ketua
dekranasda dan rombongan melanjutkan peninjauan
ke sentra produksi bordir kerancang Milanda Bordir
Kelurahan Manggis Ganting yang dipimpin oleh
Enah Rohena dan setelah itu dilanjutkan ke
Kampung Sulaman Paris atau Parit Antang sekitarnya
di Kelurahan Parit Antang.   Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

SIAPKAN RP7,1 TRILIUN UANG BARU

BI Sumbar Adakan Titik
Penukaran di Sumbar

Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Selama bulan Ramadan
dan jelang lebaran Idul Fitri 1442 Hijriah, Bank
Indonesia (BI) Perwakilan Sumatra Barat (Sumbar)
menyiapkan uang tunai senilai Rp7,1 triliun untuk
diedarkan di tengah masyarakat.

Kepala BI Perwakilan Sumbar Wahyu Purnama
menjelaskan, uang yang disiapkan itu diedarkan
dengan komposisi sebanyak Rp6,5 triliun uang
pecahan besar dan Rp600 miliar uang pecahan
kecil.

“Uang ini untuk memenuhi kebutuhan
masyarakat se-Sumbar selama periode Ramadan
dan Idul Fitri tahun 2021,” jelasnya, Selasa (20/
4/2021).

Ia juga menjelaskan, untuk layanan penukaran
uang rupiah pada periode Ramadan dan Idul Fitri
tahun 2021 dilakukan melalui bank-bank yang
tersebar di seluruh daerah Sumatera Barat.

“Jumlah titik penukaran sebanyak 152 jaringan
kantor bank umum dan 50 bank perkreditan rakyat,”
terangnya.

Menurut Wahyu, hal ini dilakukan dengan
mempertimbangkan agar bisa mengurangi kepadatan
penukaran selama masa pandemi Covid-19.

Kemudian ini juga upaya perluasan layanan
penukaran yang lebih dekat ke masyarakat di seluruh
wilayah Sumbar.

“Masyarakat dapat melakukan penukaran ke
bank terdekat di daerahnya masing masing. Semua
jenis pecahan dapat ditukarkan, tentunya dengan
jumlah yang wajar,” tuturnya.

Selain itu, ia juga menambahkan, penukaran
dapat dilakukan dalam periode layanan penukaran
masyarakat dari 12 April sampai 11 Mei 2021.
Jumlah uang yang disiapkan BI Sumbar tahun ini
meningkat sebesar 65,11 persen dibandingkan tahun
lalu. Sebelumnya diketahui senilai Rp4,31 triliun
dan sekarang menjadi sebesar Rp7,1 triliun.

Peningkatan ini terjadi seiring dengan
meningkatnya kebutuhan uang tunai dari periode
Ramadan tahun lalu. Dimana tahun lalu dalam
masa Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB),
sehingga kebutuhan uang tunai juga menurun drastis.

“Sedangkan pada  tahun ini diperkirakan suasana
lebaran lebih ramai, sehingga kebutuhan uang oleh
masyarakat untuk memenuhi kebutuhan lebaran
dan untuk berbagi juga mengalami peningkatan,”
katanya mengakhiri.   inoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval ageslyinoval agesly
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WAKO TINJAU POTENSI PT PADANG RAYA CAKRAWALA

Hendri Septa: Bagian dari Pengembangan Kota
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa melakukan
kunjungan silaturrahim ke PT
Padang Raya Cakrawala (Apical
Group) yang berada di Jalan
Tanjung Priuk No.30 Teluk Bayur,
Kecamatan Padang Selatan, Selasa
pagi (20/4/2021).

Dalam kunjungan ke salah
satu perusahaan pengolahan
minyak kelapa sawit Crude Palm
Oil (CPO) tersebut, wali kota turut
didampingi Kepala DPMPTSP
Corri Saidan, Kadishub Dian Fakri,
Kepala DLH Mairizon serta Camat
Padang Selatan diwakili Kasi
Pemerintahan Israq Anhar.

Kedatangan orang nomor satu
di Kota Padang itu pun disambut
antusias General Manager (GM)
PT. Padang Raya Cakrawala (PRC)
Julianus Tarigan beserta jajaran.
Diskusi bersama, sekaligus pema-
paran seputar PT PRC pun disam-
paikan Julianus sembari mengajak

Wako Hendri Septa melakukan
peninjauan ke sekeliling pabrik
pengolahan CPO di kawasan
Pelabuhan Teluk Bayur itu.

Diketahui, PT PRC merupakan
anak perusahaan dari Apical
Group hang merupakan salah satu
perusahaan eksportir minyak sawit
terbesar di Indonesia. Nilai
investasinya cukup menggiurkan.

Wako Hendri Septa menga-
takan, kunjungan ini disamping
merajut silaturrahim juga ingin
melihat situasi dan kondisi di PT
PRC tersebut. Atas nama Peme-
rintah Kota Padang Hendri pun
memberikan apresiasi kepada PT
PRC yang telah  membangun
sebuah pabrik pengolahan minyak
kelapa sawit CPO di Teluk Bayur.

"Kita di Kota Padang tentu
bangga dan bersyukur dengan
adanya investasi besar seperti PT
PRC ini. Mudah-mudahan insya
Allah, dengan keberhasilan kita

menerima investasi besar seperti
ini, semoga akan bertambah dan
berdatangan lagi investasi-investasi
baru di Kota Padang. Karena kita
di jajaran Pemko Padang berharap
'outcome'nya, yaitu bagaimana
untuk para tenaga kerjanya diserap
dari penduduk Kota Padang,"
imbuh wako.

Wako Hendri pun mensyukuri
dari total 189 orang karyawan PT
PRC dengan 85 persennya meru-
pakan tenaga kerja yang berasal
dari penduduk Kota Padang.

"Kita Pemko Padang sangat
mengapresiasi PT PRC yang
mampu membuka lapangan kerja
bagi penduduk Kota Padang,"
tuturnya.

Lebih lanjutwali kota milenial
itu juga mengapresiasi kehadiran
PT PRC yang membuat bisnis-
bisnis lainnya bermekaran di Kota
Padang. Seperti usaha loundry,
rumah makan, transportasi, tempat

GUBERNUR DAN WAGUB SILAHTURAHMI DENGAN ANGGOTA DPR DAN DPD RI ASAL SUMBAR

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Gubernur
Sumbar, Mahyeldi Ansharullah bersama
Wakil Gubernur (Wagub), Audy
Joinaldy terus berupaya membangun
sinergitas dan kolaborasi dengan
seluruh elemen dan stakeholder dalam
mewujudkan percepatan pembangunan
Provinsi Sumbar.

Salah satu upaya tersebut,
dengan menjalin silahturahmi
Anggota Dewan Perwakilan Rak-
yat (DPR) dan Dewan Perwakilan
Daerah (DPD) Republik Indonesia
(RI) pemilihan asal Provinsi
Sumatera Barat (Sumbar), Senin
(19/4) di Hotel Balairung, Jakarta.

Silahturahmi dengan wakil
rakyat utusan Sumbar ini sangat
penting, karena peran mereka
penyambung aspirasi pembangu-
nan daerah kepada pemerintah
pusat. Dari silahturahmi yang
terjalin, Anggota DPR RI dan DPD
RI asal Sumbar bersepakat men-
dukung dan mendorong kebijakan

pembangunan daerah di bawah
kepemimpinan Mahyeldi Asharu-
llah-Audy Joinaldy.

“Kami siap bersinergitas dan
berkolaborasi memajukan pemba-
ngunan di Sumbar. Termasuk
dengan pemerintah kabupaten/
kota. Silahkan Pak Gubernur
perintahkan OPD berkonsultasi
dengan kami di DPR RI. Terutama
terkait apa-apa penting dan
prioritas dalam memajukan pem-
bangunan,” ungkap Anggota DPR
RI, Syuir Syam.

Hadir dalam kesempatan
silahturahmi tersebut, sembilan
Anggota DPR RI dan DPD RI
asal Sumbar, Forkopimda, Bupati
dan Wali Kota se Sumatera Barat,
sejumlah OPD di lingkungan
Pemprov Sumbar.

Syuir Syam, politisi senior asal
Sumbar, yang juga mantan Wali
Kota Padang Panjang itu menyam-
but baik langkah Gubernur Mah-

yeldi dalam mengikut sertakan
Anggota DPRD RI dan DPD RI
asal Sumbar dalam memajukan
pembangunan daerah.

Gubernur Sumbar, Mahyeldi
Ansharullah mengapresisasi sema-
ngat sinergitas dan kolaborasi
Anggota DPR RI dan DPD RI asal
Sumbar, untuk ikut berperan dalam
pelaksanaan pembangunan hingga
tahun 2024. “Percepatan pem-
bangunan Sumatera Barat membu-
tuhkan dukungan dan sinergitas
serta kolaborasi semua pihak.
Karena untuk membangun Sumbar
saat ini dihadapkan pada keterba-
tasan anggaran,” ujarnya.

Mahyeldi Ansharullah juga
menyampaikan kepada Anggota
DPR RI dan DPD RI asal Sumbar
terkait hasil kunjungan Wakil
Presiden (Wapres) RI dan beberapa
menteri ke Provinsi Sumbar
beberapa waktu lalu. Di mana, saat
kunjungan Wapres RI, dirinya

telah menyampaikan aspirasi
pembangunan di beberapa kabu-
paten dan kota di Sumbar. Yakni,
permintaan revitalisasi pemba-
ngunan lima pasar rakyat.

Pada kunjungan Kepala Men-
teri PPN/Bappenas RI, juga telah
disampaikan rencana pemba-
ngunan Fly Over Sitinjau Lauik,
perbaikan Danau Maninjau,
kelanjutan pembangunan jalan
Tol Padang-Pekanbaru, Main
Stadium, Teluk Tapang.

Mahyeldi Ansharullah juga
menyampaikan sejumlah proyek
pembangunan infrastruktur prio-
ritas lainnya di Sumbar ke depan.
Seperti, kelanjutan pembagunan
Monumen Bela Negara, pem-
bangunan Jalan Padang Aro-
Lubuk Malako-Abai Sangir-Sei
Dareh sepanjang 115 kilometer
dan lima jembatan. Juga ada
pembangunan ruas jalan Bunga
Tanjung Teluk Tapang sepanjang

31,4 kilometer dan lima jembatan.
Pembangunan peningkatan irigasi
Batang Batahan Kabupaten
Pasaman Barat. “Kita juga telah
meminta OPD terkait melakukan
koordinasi dengan lembaga dan
kementerian terkait sesuai dengan
proses tindak lanjut dari kun-
jungan Wapres RI dan menteri
tersebut,” ungkapnya.

Semua Anggota DPR RI dan
DPD RI yang hadir dalam acara
silaturrahmi ini menyampaikan
pendapat dan masukan kepada
Gubernur Sumbar. Anggota DPR
RI, Andre Rosiade juga mela-
porkan kegiatan yang telah
dilakukannya guna membang-
kitkan pembangunan Sumbar.
Andre Rosiade menyampaikan,
dirinya telah menemui beberapa
menteri untuk memberikan perha-
tian memajukan pembangunan
di Sumbar.

“Saya mengapresiasi silatur-

rahmi yang digagas Gubernur
Mahyeldi dan Wagub Audy
Joinaldy ini. Kompetisi pemilihan
telah berakhir dan saat kita
kembali bersatu bersama mema-
jukan dan mendukung kepemim-
pinan terpilih. Saya sampaikan
juga di sini telah menemui
beberapa menteri untuk mem-
perhatikan Sumbar,” ujarnya.

Bahkan, Andre Rosiade juga
menyampaikan dirinya telah
berkoordinasi dengan Menteri
Pariwisata Ekonomi Kreatif
(Menparekraf), Sandiaga Salahuddin
Uno, untuk berkunjung ke Sumbar.
“Menparekraf masih mencari waktu
untuk kunjungan kerja ke Sumbar.
Ini mesti kita respon bersama,
pemerintah daerah  dan elemen
masyarakat memberikan dukungan
dan perhatian agar potensi wisata
Sumbar terangkat dan menggairahkan
kembali perekonomian masyarakat,”
ungkapnya.  (***)

Gubernur Sumbar, Mahyeldi Ansharullah bersama Wakil Gubernur (Wagub), Audy Joinaldy saat bersilahturahmi dengan Anggota DPR dan DPD RI
Asal Sumbar.

Anngota DPR RI asal pemilihan Sumbar memberikan masukan kepada gubenur dan wakil
gubenrnur.

Gubernur berdiskusi dengan para
tokoh dalam silahturahmi dengan
Anggota DPR dan DPD RI Asal
Sumbar.

Mahyeldi memberi arahan dalam silahturahmi
dengan Anggota DPR dan DPD RI Asal Sumbar.

Bangun Sinergi dan Kolaborasi
untuk Percepatan Pembangunan

penyewaan dan lainnya.
"Ini saya rasa luar biasa dan

berdampak positif bagi kemajuan
Kota Padang. Insya Allah perusa-
haan ini juga akan berdampak
pada penambahan pendapatan asli
daerah (PAD) Kota Padang. Kita
dari Pemko Padang insya Allah
tentunya akan berupaya menjalin
kerjasama dengan PT PRC terkait
hal-hal yang bisa dijadikan
sebagai PAD. Semoga saja ke
depan dapat kita lakukan,"
cetusnya berharap.

“Dengan hadirnya industri
lebih banyak di Padang, menjadi
bagian dalam perencanaan dan
pengembangan kota ke
depannya. Maka itu .

Pemko Padang mendorong
hadirnya suasana kondusif di
kawasan industri di Teluk Bayur
sebagai industri penyumbang
ekonomi terbesar termasuk PT
PCR ini. Selain itu, untuk energi

listrik adalah bagian sangat vital
bagi industri besar. Diharapkan
kepada PLN memberikan jaminan

di kawasan industri terkait
ketersedian listrik," pungkas wako.
  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Visi dan Misi serta Program Unggulan
Pada kesempatan itu, Kepala

Bappeda Provinsi Sumbar, Hansas-
tri memaparkan visi dan misi serta
program unggulan Pemprov
Sumbar hingga 2024 ke depan
yang tertuang dalam RPJMD
2021 -2026

Pembangunan Sumbar ke
depan mengusung visi “Terwu-
judnya Sumatera Barat yang
Madani dan Berkelanjutan”. Untuk
mewujudkan visi tersebut, Pemp-
rov Sumbar telah menyusun
sejumlah misi, yakni, mening-
katkan kualitas Sumber Daya
Manusia (SDM) yang sehat,
berpengetahuan, terampil dan
berdaya saing.

Misi berikutnya, mening-
katkan tata kehidupan sosial
kemasyarakatan berdasarkan
falsafah Adat Basandi Syarak-
Syarak Basandi Kitabullah (ABS-
SBK) dan meningkatkan nilai
tambah dan produktifitas perta-
nian, perkebunan, peternakan dan
perikanan. Misi selanjutnya,

meningkatkan usaha perdagangan
dan industrikecil / menengah serta
ekonomi berbasis digital, mening-
katkan ekonomi kreatif dan daya
saing kepariwisataan.

Juga ada misi meningkatkan
pembangunan Infrastruktur yang
berkeadilan dan berkelanjutan,
mewujudkan tata kelola Peme-
rintahan dan pelayanan publik
yang  bersih, akuntabel serta
berkualitas.

Hansastri juga menyampaikan
sejumlah program unggulan
Pemprov Sumbar tahun 2021
hingga 2026. Yakni, mewujudkan
Sumbar sehat dan cerdas, Sumbar
religius dan berbudaya, Sumbar
sejahtera dan Sumbar berkeadilan.

Sumbar Sehat dan Cerdas
Program unggulan ini diwuju-

dkan dengan meningkatkan
kapasitas pelayanan kesehatan
dalam pengujian, pelacakan,
isolasi dan pengobatan pena-
nganan, pencegahan dan pengen-
dalian Covid-19. Selain itu,

menyediakan sanitasi layak di
sekolah dan fasilitas umum lainnya,
serta peningkatan kesadaran
masyarakat mendukung Adaptasi
Kebiasaan Baru (AKB).

Berikutnya, menjadikan Stadion
Utama Sumatera Barat (Main
Stadium) di Sikabu Kabupaten
Padangpariaman sebagai pusat
kegiatan olahraga dan pembinaan
olahraga prestasi, serta mendorong
kebiasaan berolahraga sebagai AKB.
Juga ada program tunjangan khusus
sebesar Rp2,5 juta untuk Guru  dan
Tenaga Kependidikan SMA/SMK/
SLB di daerah 3T (Terdepan, Terluar
dan Tertinggal), menjamin siswa tidak
mampu diterima di SMA/SMK
Negeri minimal 20 persen, mem-
bangun SMA/SMK baru berdasarkan
potensi daerah dan Penambahan
Ruang Kelas Baru (RKB) untuk
pemerataan akses pendidikan.
Kemudian program seribu beasiswa
kuliah di perguruan tinggi terbaik
di dalam dan luar negeri.

Sumbar Religius dan Berbudaya

Melalui program unggulan
ini, Pemprov Sumbar ingin
menjadikan Kawasan Masjid Raya
Sumbar (Mesjid Raya, Gedung
LKAAM dan MUI)  sebagai pusat
pembelajaran ABS-SBK dan
wisata religi. Juga ada dukungan
peningkatan sarana dan prasarana
serta bantuan operasional bagi
kegiatan keagamaan.

Pemprov Sumbar juga ingin
menjadikan Gedung Kebudayaan,
Museum, dan Perpustakaan Prov-
insi Sumbar sebagai pusat pend-
idikan dan wisata IPTEKS (educ-
ation tourism). Tidak hanya itu,
Pemprov Sumbar juga menga-
lokasikan anggaran untuk pem-
binaan kepada seniman dan
budayawan

Sumbar SejahteraSumbar SejahteraSumbar SejahteraSumbar SejahteraSumbar Sejahtera
Sumbar sejahtera diwujudkan

dengan meningkatkan pendapatan
petani dan nelayan serta menga-
lokasikan 10 % anggaran Pemp-
rov Sumbar untuk sektor pertanian.
Selain itu, juga mewujudkan

Sumbar sebagai salah satu lum-
bung padi dan jagung, serta
mandiri beberapa komoditas ternak.

Program lainnya, memperbaiki
tata kelola BUMD dan mendirikan
BUMD profesional di bidang
pertanian. mencetak 100 ribu
millennial entrepreneur dan
women entrepreneur serta pelaku
ekonomi kreatif. Juga ada program
meningkatkan akses keuangan
perbankan dan non perbankan
bagi UMKM dan pengusaha
pemula. Meningkatkan keahlian
dan keterampilan bagi pelaku
UMKM dalam pemanfaatan
teknologi informasi dan komun-
ikasi untuk pengembangan bisnis
dan perdagangan digital.

Program berikutnya memba-
ngun industri pariwisata melalui
satu destinasi wisata berkelas
dunia dan 19 destinasi wisata
unggulan, membangun tiga pusat
pertunjukan seni dan budaya
bertaraf internasional.

Sumbar BerkeadilanSumbar BerkeadilanSumbar BerkeadilanSumbar BerkeadilanSumbar Berkeadilan

Sumbar berkeadilan dapat
diwujudkan dengan meningkatkan
kualitas dan kuantitas infrastruktur
pertanian dan perikanan berupa
irigasi, bendungan dan pelabuhan,
serta akses transportasi ke sentra-
sentra produksi dan pemasaran
hasil pertanian dan perikanan.

Selain itu, percepatan, peme-
rataan, konektivitas dan integrasi
sistem infrastruktur transportasi
untuk meningkatkan efisiensi
pergerakan orang dan barang. Juga
perlu dilaksanakan pengembangan
kota dan kabupaten tangguh
bencana berbasis masyarakat dan
komunitas. Optimalisasi penge-
lolaan sampah berkelanjutan pada
TPA Regional  dengan pendekatan
sampah sebagai sumber energy
alternatif (waste to energy) dan
tersedianya tempat pengolahan
limbah bahan berbahaya dan
beracun (B3), serta meningkatkan
inovasi dan digitalisasi pelayanan
public berbasis elektronik

(e-government) .(e -government) .(e -government) .(e -government) .(e -government) .

Wali Kota Padang Hendri Septa melakukan kunjungan silaturrahim ke PT
Padang Raya Cakrawala
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JONI EFENDI OPTIMISTIS OLAHRAGA SUMBAR BAKAL MAJU

Indra Sjafri Dukung AbienIndra Sjafri Dukung AbienIndra Sjafri Dukung AbienIndra Sjafri Dukung AbienIndra Sjafri Dukung Abien
Jadi KJadi KJadi KJadi KJadi Ketum Ketum Ketum Ketum Ketum KONI SumbarONI SumbarONI SumbarONI SumbarONI Sumbar
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Direktur Tekni PSSI, Indra
Sjafri mendukung Ketua KONI Padang, Agus
"Abien" Suardi mencalonkan diri sebagau Ketua
Umum Komite Olahraga Nasional Indonensia
(KONI) Sumatera Barat.

Dukungan mantan pelatih timnas itu kepada
Abien disampaiklan lewat vidio singkat yang
dikirim kebeberapa grup WA.

"Kemampuan Abien memenej olahraga tidak
diragukan lagi, KONI Padang sukses beliau pimpin,
kini saatnya Abien maju memimpin KONI Sumatera
Barat," ujar Indra Sjafri.

Indra Sjafri optimis, di tangan Abien olahraga
Sumbar semakin sukses dan semakin banyaknya
altet berprestasi di tingkat nasional. "Saya optimitis
bila dipercaya Abien akan sukses memimpin KONI
Sumbar," terang mantan pemain PSP Padang ini.

Sementara, mantan pemain PSP lainnya, Joni
Efendi juga memberi dukungan kepada Abien
untuk maju sebagai Ketua KONI Sumbar. "Ini
saatnya Abien promosi ke tingkat satu," tegasnya.

Joni juga optimitis, Abien akan sukses bila
dipercaya pimpin KONI Sumbar. Melihat kinerjanya
selama mimpin KONI Padang, Joni yakin, Abien
bisa membawa prestasi olahraga Sumbar lebih
baik.

"Kita sebagai orang olahraga juga berharap
banyak KONI Sumbar," terangnya.

Joni menyatakan, banyak prestasi olahraga
Padang yang diraih selama kepemimpinan Abien
ketika menjabat Ketua KONI Padang. Prestasi
tersebut tidak hanya di tingkat regional, tetapi
nasional, bahkan internasional.

Di antaranya, sebut Joni, prestasi atlet KONI
Padang di PON XIX 2016 di Jawa Barat. Beberapa
atlet asal Padang sukses menyumbangkan medali.

“KONI Padang di bawah komando Abien saya
lihat membina semua cabang olahraga,” katanya.

Oleh karena itu, sudah selayaknya, lanjut Joni,
Abien menjadi pemimpin di olahraga Sumbar.
"Sudah tidak diragukan lagi kemampuan Abien
memimpin olahraga," tegas Joni.   faisal faisal faisal faisal faisal

Hilman SyahHilman SyahHilman SyahHilman SyahHilman Syah
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Dipanggil kDipanggil kDipanggil kDipanggil kDipanggil ke Te Te Te Te Timnasimnasimnasimnasimnas

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Penampilan heroik
Hilman Syah pada leg kedua semifinal Piala
Menpora 2021 menuai pujian dari netizen.
Kiper PSM Makassar itu dianggap layak untuk
membela Timnas Indonesia.

Hilman Syah berhasil empat kali
menggagalkan eksekutor Persija dalam adu
tendangan penalti pada leg kedua laga empat
besar Piala Menpora di Stadion Manahan,
Solo, Minggu (18/4/2021).

Hilman Syah juga nihil kebobolan dalam
dua kali pertemuannya dengan Persija di
semifinal. Namun, PSM harus kalah 3-4
melalui babak tos-tosan.

Asisten pelatih Timnas Indonesia, Nova
Arianto, sepakat dengan penilaian netizen
terhadap penampilan Hilman Syah. Namun,
pemanggilan penjaga gawang berusia 23 tahun
itu tergantung Kim Hae-woon.

Kim Hae-woon adalah pelatih kiper Timnas
Indonesia. Pria asal Korea Selatan tersebut
diberikan wewenang untuk merekomendasikan
penjaga gawang ke pelatih Shin Tae-yong.

"Hilman Syah tampil sangat baik melawan
Persija dan layak dicoba ke Timnas
Indonesia," kata Nova.

Timnas Indonesia akan menggelar
pemusatan latihan di Jakarta pada 1 Mei 2021
untuk persiapan Kualifikasi Piala Dunia 2022
Zona Asia. Berkaca dari performanya, Hilman
Syah berpeluang untuk diberikan kepercayaan.

"Namun, mengenai siapa kiper yang akan
dipanggil ke Timnas Indonesia, staf pelatih
kiper lebih paham tentang kriteria kiper yang
layak," tutur Nova.

PSM adalah tim pertama Hilman Syah di
dunia sepak bola. Dia memperkuat tim
berjulukan Pasukan Ramang itu sejak 2017.
Sepanjang kariernya, penjaga gawang berpostur
183 cm itu belum pernah dipanggil ke Timnas
Indonesia level usia dan senior.  faisal faisal faisal faisal faisal

BAKAL TINGGALKAN PERSIRAJA

TTTTTri Rahmad kri Rahmad kri Rahmad kri Rahmad kri Rahmad ke Semen Pe Semen Pe Semen Pe Semen Pe Semen Padang?adang?adang?adang?adang?
musim mendatang.”

“Klub-klub tersebut ya-
itu, Semen Padang, PSMS
Medan, dan ada beberapa
tim liga 2 lainnya,” tulis akun
tersebut dalam captionnya.

Namun, sampai saat ini
PSMS Medan belum mem-
berikan keterangan terkait
rumor kepindahan Tri
Rahmad Priadi ke skuat
bertajuk Ayam Kinantan.

Tri Rahmad Priadi
merupakan pemain berposisi
bek tengah kelahiran Bukit
Tinggi, 9 April 1989.

Sebelumnya Tri pernah
memperkuat tim Pelita Jaya

U-21, Tim PON Kalimantan
Timur, Persiko Kota Baru,
Persis Solo, dan Persiraja
Banda Aceh.

Uniknya ia lebih ba-
nyak berkarir di luar
Sumbar, dan sangat menarik
jika Semen Padang bisa
membawanya pulang kam-
pung, untuk memperkuat
“Kabau Sirah”.

Apalagi, misi Semen
Padang FC yang ingin skuad
musim ini diisi pemain-
pemain terbaik asal Sumbar.
Tri Rahmad, adalah salah
satu pilihan yang sangat
masuk akal.  faisal faisal faisal faisal faisal

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Bek
tangguh Persiraja Banda
Aceh, Tri Rahmad Priadi,
berpotensi meninggalkan
timnya.

Salah satu tim yang
santer akan memakai jasanya
adalah PSMS Medan, yang
terus berbenah jelang bergu-
lirnya kompetisi, yang renca-

nanya dihelat pada Juni 2021
mendatang.

Tri Rahmad Priadi, di-
isukan akan merumput ber-
sama tim bertajuk Ayam
Kinantan ini.

Hal ini tersiar usai akun
instagram @persiraja_day
mengabarkan, Tri Rahmad
Priadi telah dihubungi  bebe-
rapa klub, di antaranya PSMS
Medan dan Semen Padang.

“Bek tengah Persiraja
Banda Aceh, Tri Rahmad
Priadi mengaku sudah ada
beberapa tim liga 2 yang
sudah menghubunginya
untuk minta bergabung di

Semen PSemen PSemen PSemen PSemen Padang Padang Padang Padang Padang Pererererertttttahankahankahankahankahankan Van Van Van Van Verererererdy Mofudy Mofudy Mofudy Mofudy Mofu
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-
Manajemen Semen Padang
FC mengumumkan resmi
memperpanjang kontrak
dengan pemainnya Vendry
Mofu. Pemain dengan posisi
gelandang tersebut akan
memperkuat tim dalam
menghadapi Liga 2 musim
2021.

Tim mengumumkan ber-
gabungnya Mofu lewat akun
Instagram resmi @semen-
padangfcid. Lewat video
singkat itu ditampilkan
kilasan penampilan Mofu,
dan disebutkan Mofu berta-
han. Mofu juga mengu-
capkan terima kasih kepada
manajemen atas kepercayaan
yang telah diberikan ke-

padanya.
Manajer Semen Padang

Effendi Syahputra menje-
laskan, bahwa pemain asal
Papua itu adalah pemain
keenam yang resmi diu-
mumkan klub di musim ini.
Sebelumnya klub sudah
mengumumkan lima orang
yaitu Genta Alparedo, Amar
Prayogi, Johan Yoga, Rudi,
dan Rosad Setiawan.

“Klub telah resmi mem-
perpanjang kontrak dengan
Mofu, ia pemain keenam
yang diumumkan,” katanya
Selasa, (20/4/2021).

Ia menjelaskan, alasan
manajemen memutuskan
memperpanjang kontrak
Mofu karena dia merupakan

salah satu pemain senior di
Semen Padang FC. Kemam-
puannya masih dibutuhkan
oleh tim untuk menghadapi
Liga 2 2021.

“Mofu sebagai pemain
senior yang masih sangat
dibutuhkan tim, terkait
kemampuan dan pengala-
mannya sebagai salah satu
pesepak bola terbaik tanah
air,” ujarnya.

Ia menambahkan, me-
miliki banyak pengalaman
dalam berkarir, Mofu diha-
rapkan juga bisa memimpin
pemain muda Kabau Sirah.
Mofu juga diharapkan bisa
membawa Semen Padang FC
kembali ke Liga 1 di musim
mendatang.   faisal faisal faisal faisal faisal
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Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - PP
PBSI lega mendengar turn-
amen India Open 2021
ditunda. Menurut mereka,
BWF dan tuan rumah me-
ngambil keputusan yang
tepat.

Sedianya, turnamen yang
masuk dalam penghitungan
poin Olimpiade itu dihelat
di New Delhi, mulai 11-16
Mei mendatang. Dua ganda
campuran Indonesia akan
turut serta. Mereka adalah
Hafiz Faizal/Gloria Ema-
nuelle Widjaja dan Adnan
Maulana/Mychelle Crhystine
Bandaso.

Tapi BWF dan panitia
kemudian memundurkan
turnamen berlevel Super 500
ini karena lonjakan tinggi
kasus positif COVID-19.
Berdasarkan data, India
sudah mencatat 15 juta
kasus lebih dengan pena-
mbahan rata-rata 200 ribu
kasus per hari.

"Menurut saya ini kepu-
tusan yang tepat (menunda

India Open 2021) dari BWF.
Melihat kasus positif COVID-
19 di sana yang sedang
tinggi-tingginya," kata Kepa-
la Bidang Pembinaan dan
Prestasi PP PBSI, Rionny
Mainaky, dalam keterangan
tertulisnya, Selasa (20/4/
2021).

"Kami memang cukup
waswas melihat perkem-
bangan yang terjadi di India
beberapa waktu terakhir.

Tetapi di sisi lain, kami harus
tetap mengirim Hafiz/Gloria
ke India Open untuk menga-
mankan poin Olimpiade.
Saya lega akhirnya benar
ditunda," lanjutnya.

Penundaan ini, menurut
Rionny cukup berdampak
positif bagi Hafiz/Gloria
yang masih berjuang mere-
but tiket Olimpiade.

"Selain tidak harus me-
ngambil risiko dengan ke-

sehatan tim karena terpapar
COVID-19, Hafiz/Gloria juga
setidaknya masih aman di
peringkat delapan dengan
dua turnamen kualifikasi
yang tersisa," Rionny me-
ngungkapkan.

"Tapi bukan berarti tugas
mereka menjadi mudah. Di
dua turnamen sisa itu mereka
harus habis-habisan, di
latihan juga harus maksimal
mumpung waktu persiapan

makin panjang," tambahnya.
Hafiz Faisal mengamini

yang diungkapkan Kabi-
dbinpres PBSI. Ia juga
optimistis dapat meraih hasil
sip di Malaysia dan Singa-
pura. Saat ini, Hafiz/Gloria
masih berada di peringkat
kedelapan Race to Olympic
Tokyo dengan raihan 60.851
poin.

"Kami sebenarnya sedang
memulai fokus latihan ke India,
tapi karena ditunda sekarang
kami punya cukup banyak
waktu untuk bersiap ke dua
turnamen berikutnya. Se-
benarnya ini menguntungkan
kami karena semakin sedikit
kualifikasinya dan kami masih
ada di peringkat delapan.
Berbeda kalau kami tidak di
posisi sekarang," kata Hafiz.

"Insya Allah saya op-
timistis, dengan latihan yang
keras dan konsisten seperti
ini nanti bisa meraih hasil
bagus. Asal kami bisa terus
ngotot dan maksa," ujarnya.
fa isa lfa isa lfa isa lfa isa lfa isa l
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Membelot ke LigaMembelot ke LigaMembelot ke LigaMembelot ke LigaMembelot ke Liga
Super EropaSuper EropaSuper EropaSuper EropaSuper Eropa
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah - Manajemen Everton memberikan
peringatan keras kepada enam tim Liga Inggris yang
'berkhianat' pada suporter. Mereka mendesak keenam
tim tersebut untuk membatalkan keikutsertaan di ajang
Liga Super Eropa.

Seperti diketahui, Manchester United, Tottenham
Hotspur, dan Arsenal memilih untuk berpartisipasi di
Liga Super Eropa ketimbang Liga Champions. Hal
ini dilakukan guna meningkatkan eksklusivitas mereka
di pentas sepak bola Benua Biru.

Manchester City, Liverpool, dan Chelsea juga ikut
serta dalam rencana 'egois' tersebut. Padahal, ancaman
sanksi dari UEFA bahkan FIFA sudah ada di depan
mata, termasuk dikeluarkan dari keanggotaan Liga Inggris
dan diccoret dari Liga Champions.

Wacana ini diinisiasi oleh Presiden Real Madrid,
Florentino Perez sejak beberapa tahun lalu. Mantan
Presiden Barcelona, Josep Maria Bartomeu juga masuk
dalam 'anggota pendiri' Liga Super Eropa.

Kemudian berduyun-duyun mulai dari eksekutif
Juventus, Manchester United, sampai Tottenham
memutuskan keluar dari kepengurusan UEFA. Mereka
lantas masuk jajaran pengurus Liga Super Eropa yang
rencananya digelar mulai musim depan.

Lewat pernyataan resminya, Everton menilai apa
yang dilakukan enam klub peserta Liga Inggris merusak
reputasi internal liga. Dengan ego dan tanpa memikirkan
efek luas, mereka bertindak egois.

Everton merasa enam klub 'pengkhianat' itu bisa
mencontohkan rispek kepada tim-tim yang bermimpi
merangsek naik ke piramida teratas, baik itu di level
domestik maupun internasional.

"Pada saat krisis nasional dan internasional ini,
dan periode yang menentukan untuk permainan kita,
klub harus bekerjasama secara kolaboratif dengan cita-
cita permainan kita dan pendukungnya yang paling
utama. Sebaliknya, klub-klub ini diam-diam bersekongkol
untuk melepaskan diri dari piramida sepak bola yang
telah melayani mereka dengan sangat baik."

"Atas nama semua orang yang terkait dengan Everton,
kami dengan hormat meminta agar proposal segera
ditarik. Akhirnya kami akan meminta pemilik, ketua,
dan anggota Dewan dari enam klub untuk mengingat
posisi istimewa yang mereka pegang - tidak hanya
sebagai penjaga klub mereka tetapi juga sebagai penjaga
permainan. Tanggung jawab yang mereka emban harus
ditanggapi dengan serius."  faisal faisal faisal faisal faisal/Bola.com/Bola.com/Bola.com/Bola.com/Bola.com
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Simpang Empat, Khazanah – Petugas Kepolisian dan BNNK
Pasaman Barat akhirnya menyatakan tidak ada indikasi
penggunaan narkoba di kantor DPC Gerindra setempat.
Sebelumnya kasus ini sempat menghebohkan masyarakat
setempat karena diduga ada keterlibatan Ketua DPRD yang
juga kader Gerindra terlibat dalam penyalahgunaan narkoba.
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KKKKKetua DPRD Petua DPRD Petua DPRD Petua DPRD Petua DPRD Pasbar Berasbar Berasbar Berasbar Berasbar Bersih Narsih Narsih Narsih Narsih Narkkkkkobaobaobaobaoba

Sempat heboh karena meng-
gunakan narkoba dan dilaporkan
warga ke polisi, ternyata  Ketua
DPRD Pasaman Barat Parizal
Hafni, bersih.

“Tidak ada indikasi narkoba
di kantor itu,” kata Kepala BNN
Pasaman Barat Irwan Effendry.

Menurut Irwan, pada Senin
malam (19/4) ada laporan masya-
rakat ke BNNK dan Kasatreskrim
Polres Pasbar bahwa ada penya-
lahgunaan narkoba di kantor DPC
Gerindra. BNNK bersama Satres-
krimnarkoba Polres mendatangi
TKP, saat itu warga juga terlihat
berkerumun menyaksikan.

Petugas BNNK dan polisi pun
mengetuk pintu kantor yang
terlihat remang-remang dan
lampunya mati tersebut.

Tak lama kemudian ternyata
yang keluar adalah Ketua DPC
Gerindra Parizal Hafni, polisi
kemudian menggeledah tempat
itu, untuk mencari narkoba seperti
yang dilaporkan masyarakat.

“Ternyata tidak ada narkoba,
kita sudah periksa seluruhnya,”
kata Irwan.

Tapi warga masyarakat yang
berdatangan menyebutkan bahwa
selain masalah narkoba, warga

menyatakan bahwa ada perbuatan
mesum di kantor itu.

Namun kenyataan ketika
digerebek oleh polisi dan warga
masyarakat, memang ada perem-
puan di situ yakni Sespri ketua
DPRD di ruangan shalat.

“Karena tidak ada narkoba,
maka selanjutnya karena ma-
salahnya soal patut atau tidak
patut saja, maka soal itu diserahkan
kepada pemuka masyarakat
setempat yakni warga Jorong
Kampung Cubadak Lingkuang
Aua Kecamatan Pasaman.

Kapolres Pasaman Barat, AKBP
Sugeng Hariyadi yang dikon-
firmasi juga menegaskan bahwa
Ketua DPRD Pasaman Barat
Parizal Hafni tidak terindikasi
memakai narkoba.

“Saya tegaskan, setelah mela-
kukan pemeriksaan di Kantor
DPC Partai Gerindra tidak dite-
mukan bukti narkoba dan hasil
tes urinenya pagi ini negatif,” ujar
Sugeng.

Setelah dilakukan pemerik-
saan dan pengecekan di lokasi
dengan disaksaikan oleh masya-
rakat ternyata tidak ada narkoba.

“Hasilnya tidak ditemukan
barang narkoba di Kantor Ger-

Dia menegaskan penggere-
bekan yang dilakukan sesuai SOP
yang ada berdasarkan informasi
masyarakat.

“Saya tegaskan tidak ada
pesanan khusus dalam persoalan
penggerebekan ini, karena kami
menindaklanjuti informasi dari
masyarakat,” katanya lagi.

Ketua DPRD Parizal Hafni
membantah dirinya memakai
narkoba. Bahkan saat tim BNNK
dan Satresnarkoba datang, ia

mempersilakah memeriksa kantor
Gerindra.

“Saya antinarkoba dan me-
mang tidak ditemukan narkoba
saat pemeriksaan. Bahkan saya
melakukan tes urine dan hasilnya
negatif. Persoalan ada seorang staf
saya di kantor itu hanya salah
paham, karena kami sedang
mengerjakan permintaan kantor
Kesbangpol persyaratan partai
yang harus tuntas hari ini,”
ujarnya lagi

Namun demikian, setelah
malam penggerebekan itu, dengan
sportif pula Ketua DPRD Pasaman
Barat itu menyampaikan
permohonan maaf tertulis yang
dibacakan oleh ajudannya,
Torang.

Parizal Hafni meminta maaf
kepada warga Jorong Kampung
Cubadak Lingkuang Aua
Kecamatan Pasaman karena
menimbulkan kesalahpahaman
akan seolah-olah dirinya
melakukan hal-hal yang negatif
dengan sekretaris pribadinya AS,
Senin (19/4) malam di kantor DPC
Gerindra.

Untuk itu ia mengaku salah
dan berjanji tidak akan
mengulangi lagi. Ia atas nama
pribadi beserta pihak keluarga AS
memohon maaf sebesar-besarnya
kepada pemuda khususnya warga
Kejorongan Kampung Cubadak. 

“Saya tidak ada niat membuat
warga masyarakat salah paham.
Demikianlah surat pernyataan ini
saya buat. Atas perhatiannya saya
ucapkan terima kasih,” katanya
      Ant/Sutan PamenanAnt/Sutan PamenanAnt/Sutan PamenanAnt/Sutan PamenanAnt/Sutan Pamenan

indra Pasaman Barat. Setelah itu
ternyata berkumpul masyarakat
mempertanyakan kegiatan yang
sedang berlangsung,” katanya
pula.

Pada malam itu, katanya lagi,
pihaknya juga menurunkan per-
sonel pengamanan karena masya-
rakat ramai mempertanyakan
keberadaan staf Ketua DPRD
Pasaman Barat untuk menghindari
hal-hal yang tidak diinginkan.

Malam itu juga Parizal Hafni

membuat surat pernyataan maaf
atas kesalahpahaman yang terjadi
di masyarakat.

Ia mengatakan pada Selasa
(20/4) pagi dilakukan pengambilan
urine terhadap Parizal Hafni dan
hasilnya negatif.

Ia mengucapkan terima kasih
kepada Parizal Hafni yang telah
memberikan keleluasaan untuk
memeriksa pengecekan di kantor
Gerindra dan juga bersedia
melakukan tes urine.

HEBOH- Petugas Kepolisian dan BNNK Pasaman Barat akhirnya menyatakan tidak ada indikasi
penggunaan narkoba di kantor DPC Gerindra setempat. Sebelumnya kasus ini sempat
menghebohkan masyarakat setempat karena diduga ada keterlibatan Ketua DPRD yang juga kader
Gerindra terlibat dalam penyalahgunaan narkoba (foto: ist/net).

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—
Setelah dilaksanakan vaksinasi
covid-19 pertama pada tanggal
23 Maret 2021 yang langsung
disaksikan oleh walikota Riza
Falepi, tepat pada hari Selasa (20/
4) kembali dilaksanakan proses
vaksinasi kedua yang bertempat
di gedung Himpunan Bersatu
Teguh (HBT), kelurahan Nunang
Daya Bangun, kecamatan
Payakumbuh Barat.

Dengan didampingi lurah
Nunang Daya Bangun Ari Ashadi,
Wakil Wali Kota Payakumbuh,
Erwin Yunaz menyampaikan
apresiasinya terhadap warga yang
telah melaksanakan vaksinasi
covid-19 kedua.

“Dengan antusiasnya warga
semua terhadap pelaksanaan
vaksinasi kedua saat ini, saya

ucapkan Trima kasih banyak
karna sudah turut mensukseskan
program pemerintah untuk
penyaluran pemberian vaksin
covid-19 terhadap seluruh warga
Indonesia,” ujarnya.

Lebih lanjut, wawako juga
menyampaikan bahwa ia melihat
situasi pada bulan suci Ramadhan
saat ini sangatlah tidak kondusif,
saya sangat menyayangkan
kebanyakan warga kita sudah
mulai abai terhadap virus covid-
19 ini, dimana sebelumnya status
daerah kita sudah pada zona hijau,
dan sekarang sudah masuk zona
kuning. Untuk itu kami minta
masyarakat untuk tetap memenuhi
protokol kesehatan dalam
melaksanakan aktifitas sehari-
hari,” ungkap Erwin.

Dengan dilaksanakannya

vaksinasi kedua ini, Wawako
berharap mari kita semua jangan
pernah mengabaikan protokol
kesehatan meskipun sudah di
Vaksin.

“Dan terlebih lagi imun tubuh
baru akan terbentuk 28 hari
setelah penyuntikan vaksin saat
ini,” ujarnya.

Selain itu, menurut Wawako
tersebut yang terpenting bukan
masalah vaksinnya namun pikiran
positif setiap individu untuk tetap
hidup sehingga dapat terhindar
dari Covid-19.

Menurut data dari dinas
kesehatan, untuk proses vaksinasi
kedua di HBT Payakumbuh akan
disalurkan sebanyak lebih kurang
230 orang yang akan
mendapatkan vaksin covid-19.

Sementara ketua HBT

Payakumbuh Thomas Wiryo
Pranoto sampaikan Trima kasih
atas kunjungan wakil walikota
Erwin Yunaz dalam proses
vaksinasi kedua di gedung HBT.

“Dengan hadirnya Wawako
ini, semoga menjadi semangat kita
semua disini untuk mensukseskan
vaksinasi kedua ini,” kata Thomas.

Dan senada dengan Wawako,
Thomas turut menyampaikan jika
setelah proses vaksin kedua
berlangsung, maka seluruh warga
harus selalu menerapkan anjuran
protokol kesehatan.

“Mari kita semua cegah
penularan pandemi virus covid-
19 ini, sehingga wilayah kita
dapat kembali normal dan tidak
lagi tersebar virus covid-19 ini,”
tukas Thomas disaat proses vaksin
berlangsung   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

TIM KEMENTERIAN LHK TURUN LANGSUNG

PPPPPenjual Hewenjual Hewenjual Hewenjual Hewenjual Hewan Langkan Langkan Langkan Langkan Langka Dita Dita Dita Dita Ditangkangkangkangkangkap di Aap di Aap di Aap di Aap di Agamgamgamgamgam
Lubuk Sukaping, Khazanah—Lubuk Sukaping, Khazanah—Lubuk Sukaping, Khazanah—Lubuk Sukaping, Khazanah—Lubuk Sukaping, Khazanah—  Tim
gabungan Kementerian Lingkungan Hidup
dan Kehutanan (LHK) bersama Direktorat
Tindak Pidana Tertentu (Dittipidter)
Bareskrim Polri menangkap dua pelaku
sindikat perdagangan hewan dilindungi
berupa sisik trenggiling dan paruh burung
rangkong di Kabupaten Pasaman.

Dua pelaku tersebut berinisial RAL dan
JAN, ditangkap pada Rabu (14/4) lalu
setelah kedapatan hendak menyelundupkan
35 kilogram sisik trenggiling dan tiga paruh
burung rangkong.

“Kami hanya membantu mereka saja
(tim gabungan), yang menangani dan
mengungkap kasus dari Jakarta langsung,”
kata Pengendali Ekosistem Hutan (PEH)

Balai Konservasi Sumber Daya Alam
(BKSDA) Sumbar, Ade Putra, Selasa (20/
4).

Tersangka RAL dan JAN ditangkap
di kawasan Bonjol, Kabupaten Pasaman
oleh tim gabungan dari BKSDA dan Polri.

Direktur Pencegahan dan Pengamanan
Hutan Kementerian LHK, Sustyo Iriyono
mengungkapkan, sejak Januari hingga April
2021, pihaknya telah menangani 13 kasus
perdagangan satwa dilindungi yang
melibatkan ribuan satwa. Kasus itu meliputi
Jawa Tengah (Jateng), Lampung dan Nusa
Tenggara Timur (NTT) hingga Sumbar.

“Penyelamatan tumbuhan dan satwa
liar sebagai kekayaan sumber daya hayati
Indonesia itu penting, segala bentuk

pelanggaran akan kami tindak,” katanya.
Sementara itu, Direktur Tipidter

Bareskrim Polri, Brigjen Pol Pipit Rismanto
mengatakan, pihaknya masih terus mengejar
jaringan perdagangan dan penyelundupan
tumbuhan dan satwa liar sampai tuntas
di seluruh Indonesia.

Terpisah, Kepala Bidang (Kabid)
Hubungan Masyarakat (Humas) Polda
Sumbar, Kombes Pol Stefanus Satake Bayu
Setianto mengatakan, kedua pelaku tersebut
telah ditahan.

“Kasusnya itu dilimpahkan ke kami
dan ditangani oleh Direktorat Reserse
Kriminal Khusus (Ditreskrimsus) dan
tersangka ditahan di Polda Sumbar,” ujar
Satake    Yunefrizal/Novrizal Sadewa. Yunefrizal/Novrizal Sadewa. Yunefrizal/Novrizal Sadewa. Yunefrizal/Novrizal Sadewa. Yunefrizal/Novrizal Sadewa.

Lapas MeriahkanLapas MeriahkanLapas MeriahkanLapas MeriahkanLapas Meriahkan
RamadanRamadanRamadanRamadanRamadan
Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah— Lembaga Pemasyarakatan
(Lapas) Kelas II B Lubukbasung, Kabupaten Agam mengelar
lomba keagamaan yang diikuti 50 orang peserta dari warga
binaan pemasyarakatan selama Ramadan 1442 Hijriyah.

Kepala Lapas Kelas II B Lubukbasung, Suroto di
Lubukbasung, Senin (19/4), mengatakan lomba keagamaan
itu terdiri dari azan, mengaji, ceramah agama, dan pidato.

“Kegiatan itu kita gelar di Masjid  At Taubah Kompleks
Lapas pada 12-24 April 2021,” katanya.

Ia mengatakan, peserta yang keluar sebagai juara akan
mendapatkan hadiah dan hadiah itu merupakan bantuan
dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Agam.

Lomba keagamaan itu dalam rangka menyamarakkan
bulan suci Ramadan 1442 Hijriyah, selain itu juga dalam
rangka memeriahkan hari ulang tahun pemasyarakatan ke
57 tahun.

“Saya berharap kegiatan itu berjalan dengan baik,”
katanya.

Selama Ramadan, tambahnya, warga binaan
pemasyarakatan mengikuti Shalat Isa dan Shalat Tarwih
setiap malam.

Namun warga binaan pemasyarakat yang mengikuti
ibadah tersebut harus menerapkan protokol kesehatan Covid-
19 dengan cara jumlah, jarak diatur, mamakai masker dan
lainnya   Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.....

Kasi Intelijen BaruKasi Intelijen BaruKasi Intelijen BaruKasi Intelijen BaruKasi Intelijen Baru
Padang, Kjazanah—Padang, Kjazanah—Padang, Kjazanah—Padang, Kjazanah—Padang, Kjazanah— Sejak Indonesia dilanda covid-
19, sejumlah kegiatan baik bidang pendidikan maupun
penegakan hukum tetap saja berjalan dengan baik, walapun
sedikit berbeda, bila dibandingkan dengan hari biasa. Namun
demikian, semangat kerja tetap menjadi prioritas.

“Tumbuhkan budaya kerja keras, terutama bersikap dan
adaptif, dalam menjalani tatanan new normal, sehingga
covid-19 tidak menyurutkan kinerja. Maka dari itu, tetap
senantiasa produktif, inovatif, menjaga kesehatan dan disiplin,”
kata Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Padang, Ranu Subroto,
saat melantik kasi intelijen yang baru, di kantor Kejaksaan
Negeri (Kejari) Padang, Selasa (20/4) kemaren.

Ditambahkannya, dalam segi hukum, harus mewujudkan,
penegakan hukum yang adil, professional, dan bermartabat.

“Jaga integritas, jauhi penyimpangan, dan perbuatan
tercela dalam pelaksanaan tugas, ingat selalu jabatan adalah
amanah,”tegas.

Kajari Padang berpesan, kepada kasi intelijen Kejari
Padang yang baru yakninya, Roni Saputra, agar mempelajari
wilayah kerja ditempat yang baru.

“Berkerjalah dengan giat, jujur, kreatif, dan bertanggung
jawab, dalam menjalankan tugas,”ucapnya.

Sementara itu, Kasi intelijen yang baru, Roni Saputra,
yang sebelumnya menjabat sebagai, kasi pidana khusus
(pidsus) di Kejari Kuantan Singingi, siap menjalankan tugas
dengan baik.

Sebelumnya, Kasi Intelijen Kejari Padang, dipimpin
oleh Yuni Hariaman, yang kini pindah tugas sebagai kasi
pidsus di Padang Sidempuan   Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko.

KEDUA- Setelah dilaksanakan vaksinasi pertama Covid-19
pertama pada Selasa (20/4) Pemko Payakumbuh kembali
dilaksanakan vaksinasi kedua yang bertempat di gedung HBT,
Kecamatan Payakumbuh Baratdisaksikan Wakil Wali Kota Erwin
Yunas (foto:Lili Yuniati).

ODGJ HILANG DI DAHRAMASRAYA DITEMUKAN

Di Bukittinggi WDi Bukittinggi WDi Bukittinggi WDi Bukittinggi WDi Bukittinggi Warararararga Gantung Diriga Gantung Diriga Gantung Diriga Gantung Diriga Gantung Diri
Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—
Warga Manggis Ganting,
Kecamatan Mandiangin Koto
Selayan (MKS), Kota Bukittinggi
digegerkan penemuan sesosok
mayat pria yang tergantung di
pintu kamar.

“Saat ditemukan DB (48)
tergantung dengan seutas kabel
sepanjang satu meter,” kata
Kapolsek Kota Bukittinggi, AKP
Dedy Adriansyah Putra, Selasa
(20/4) .

Dedy menambahkan, korban
ditemukan kemarin Senin (19/4)
sekira pukul 18.30 WIB saat
berbuka puasa, warga yang
menemukan langsung melapor ke
polisi.

Mendapat laporan seperti itu
polisi langsung ke lokasi untuk
melakukan olah TKP bersama Tim
Identifikasi Polres Bukittinggi.

“Saat olah TKP kita tidak
menemukan tanda-tanda kekerasan
atau penganiayaan di tubuh

korban. Tapi saat pemeriksaan
lewat ponsel, kita menemukan
pesan kepada istrinya berpamitan,”
kata Dedy.

Termasuk perpisahaan di group
WA kepada rekan-rekanya bahwa
dia akan melakukan aksi (bunuh
diri)” lanjutnya.

Hasil olah TKP dan
identifikasi, kata Dedy, polisi
menyimpulkan korban memiliki
masalah pribadi dengan istri,
namun polisi tidak menerangkan
apa masalah yang terjadi.

“Kemudian berdasarkan hasil
pemeriksaan tim medis, korban
murni bunuh diri dengan cara
gantung diri. Jasad korban sudah
diserahkan ke pihak keluarga dan
disemayamkan di kediamannya,”
katanya.

Sementara itu di Dharmasraya,
salah seorang warga Gunung
Medan, Hendri Notokusumo, yang
pergi meninggalkan rumah sejak
beberapa hari lalu, sudah

ditemukan warga di pondok
tengah sawah Blok A Sitiung 1,
Selasa (20/4) siang.

Orang dalam gangguan jiwa
(OGDJ) tersebut ditemukan warga
karena ada informasi yang
dibagikan oleh Bhabinkamtibmas
Gunung Medan, Brigadir.

Agus di salah satu group WA
TRC Dharmasraya, bahwa ada
seorang laki-laki salam gangguan
jiwa meninggalkan rumah dan
bagi yang menemukan agar dapat
menginformasikannya kepada
nomor WA keluarganya.

“Selamat siang, mohon ban-
tuan bapak, ibu telah pergi
meninggalkan Rumah di kare-
nakan Gangguan Kejiwaan. Kalau
menemukan mohon di amankan
dan hubungi 085374042*** an

Nur Aini, Atas bantuannya kami
ucapkan terima kasih,” demikian
isi WA Brigadir Agus Bhabin-
kamtibmas Gunung Medan.

Dari informasi tersebut ada
warga yang melihat orang tersebut
sedang duduk di salah satu
pondok tengah sawah di Blok
A Sitiung, dengan demikian warga
juga menginformasikan juga pada
group WA yang sama bahwa orang
tersebut ada di Blok A.

Mendapat informasi tersebut,
Brigadir Agus langsung menuju
lokasi yang diinformasikan warga,
dengan bantuan Bhabinkamtibmas
Sitiung, ia mengantarkan ke rumah
keluarganya, namun sampai di
rumah, OGDJ tersebut terus
meronta hendak keluar rumah 
Iwin SB/Babibie.Iwin SB/Babibie.Iwin SB/Babibie.Iwin SB/Babibie.Iwin SB/Babibie.



RABU, 9 RAMADHAN 1442 H

RABU, 21 APRIL 2021 11
PILPRES 2024 PENGARUHI PEROLEHAN KURSI PARLEMEN

Empat PEmpat PEmpat PEmpat PEmpat Porororororos Tos Tos Tos Tos Teridentiferidentiferidentiferidentiferidentifikikikikikasiasiasiasiasi PKS: OposisiPKS: OposisiPKS: OposisiPKS: OposisiPKS: Oposisi
untuk Sehatkanuntuk Sehatkanuntuk Sehatkanuntuk Sehatkanuntuk Sehatkan
DemokrDemokrDemokrDemokrDemokrasiasiasiasiasi
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Presiden Partai Keadilan
Sejahtera (PKS) Ahmad
Syaikhu menegaskan,
sikap oposisi yang
diambil PKS bukan
sekadar agar berbeda
dari partai-partai lainnya.
Ia menyatakan, sikap
tersebut diambil untuk
menyehatkan demokrasi
yang membutuhkan
kekuatan penyeimbang.

“Sikap opopsisi PKS
terlahir bukan karena
ingin asal beda, tetapi sikap oposisi lahir karena
satu kesadaran kebangsaan yang kokoh bahwa
demokrasi yang sehat membutuhkan kekuatan
penyeimbang,” kata Syaikhu dalam acara Tasyakuran
19 Tahun PKS, Selasa (20/4).

Syaikhu menyebut, PKS hadir bersama rakyat
menjadi kekuatan oposisi yang mengontrol dan
menyeimbangkan jalannya roda pemerintahan. Sebagai
oposisi, kata Syaikhu, PKS wajib memastikan
pemerintahan yang dipilih oleh rakyat bekerja untuk
rakyat dan dijalankan dengan semangat melayani
rakyat.

Ia juga mengatakan, PKS merupakan anak kandung
reformasi yang lahir dengan semangat ingin
mewujudkan kehidupan berbangsa dan bernegara yang
lebih demokratis. Menurut dia, reformasi sejatinya
adalah proses perubahan kehidupan berbangsa bernegara
dari rezim otoritariannisme menuju rezim demokratis.

“Oleh karena itu, jika ada upaya-upaya memutar
balik haluan kehidupan berbangsa dan bernegara,
untuk kembali ke rezim otoritarianisme maka hal
itu telah mengkhianati semangat dan cita-cita
reformasi,” kata Syaikhu.

Syaikhu menegaskan, PKS akan berjuang sekuat
tenaga untuk menjaga dan merawat fitrah demokrasi
di Indonesia. “PKS akan menjadi penjaga demokrasi
bersama rakyat dan kekuatan masyarakat sipil,” ujar
Syaikhu.  ryn/kmpryn/kmpryn/kmpryn/kmpryn/kmp

6 Nagari6 Nagari6 Nagari6 Nagari6 Nagari
di Pessel Gelardi Pessel Gelardi Pessel Gelardi Pessel Gelardi Pessel Gelar
PilwanagPilwanagPilwanagPilwanagPilwanag
Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah— Enam nagari di Kecamatan
Koto XI Tarusan, Kabupaten Pesisir Selatan
melaksanakan pemilihan wali nagari (Pilwanag) pada
tahun ini. Pelaksanaan pilwanag di Kecamatan Koto
XI Tarusan ini dilaksanakan bersamaan dengan nagari
lainnya di Pesisir Selatan yaitu direncanakan awal
Juni mendatang.

Enam nagari tersebut, Nagari Nanggalo, Nagari
Duku, Nagari Siguntur, Nagari Kapuh, Nagari Ampang
Pulai, dan Nagari Sungai Pinang.

Camat Koto XI Tarusan Deni Anggara mengatakan,
sebagian penjabat (Pj) wali nagari telah habis masa
jabatannya telah diangkat penjabat sementara.

“Untuk pelaksanaan pilwanag, Pj bersama dengan
Bamus harus sudah melaksanakan tahapan-tahapan
pemilihan, sehingga proses pelaksanaan berjalan lancar,”
ujar Deni, Selasa (20/4).

Ia mengungkapkan, tahapan yang harus segera
disiapkan mulai mendata jumlah wajib pilih dan
menetapkan jumlah pemilih tetap.

Kemudian terangnya, menjaring calon wali nagari
yang nantinya mengikuti kompetisi sesuai dengan
aturan yang ada. Dimana setiap kenagarian, jumlah
calon yang bisa mengikuti pilwanag hanya lima orang
calon.

Ia mengharapkan, tugas Bamus bersama Pj harus
sejalan, agar melahirkan pilwanag yang sesuai dengan
harapan masyarakat. “Jangan coba-coba melakukan
kecurangan untuk memenangkan satu calon, sebab
masyarakat sekarang ini lebih cerdas dan teliti,”
tegasnya.  Mil/lgmMil/lgmMil/lgmMil/lgmMil/lgm

GUGATAN DEMOKRAT DILANJUT SETELAH LEBARAN
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PARTAI Demokrat mengancam akan menggugat kelompok kubu KLB jika melanggar
isi somasi, yang di antaranya pelarangan penggunaan atribut partai, serta
mengatasnamakan diri sebagai pengurus. DOK

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Sesuai
Undang-Undang Nomor 7 Tahun
2017 tentang Pemilihan Umum,
disebutkan bahwa tahapan Pilpres
2024 oleh KPU akan dimulai bulan
Juli tahun 2022 atau 20 bulan
sebelum pencoblosan pada bulan
Maret tahun 2024.

Sementara ambang batas pemi-
lihan presiden atau presidential
threshold untuk dapat mencalonkan
calon Presiden dan calon Wakil
Presiden adalah 20% kursi DPR RI,
atau setidaknya 115 Kursi DPR RI.

Pilpres 2024 ini dinilai juga
akan mempengaruhi perolehan kursi
parlemen, baik DPR, DPRD pro-
vinsi, dan DPRD kota/kabupaten,
bahkan mempengaruhi pilgub dan
pilkada kota/kabupaten karena efek
ekor jas atau coattail efect.

“Sehingga hampir bisa dipas-
tikan, masing-masing partai koalisi
akan berebut memaksakan kadernya
menjadi capres atau cawapres,” kata
Mochtar Mohamad, mantan Ketua
Deklarasi Presiden tahun 2009
Capres dan Cawapres Megawati-
Prabowo dalam keterangan ter-
tulisnya, Senin 19 April 2021.

Efek ekor jas, kata dia, akan
berdampak pada perolehan kursi
di parlemen. Dapat juga diprediksi,
semua partai yang mengusung
kader dalam Pilpres 2024 akan
lolos parliamentary threshold, atau
ambang batas untuk dapat masuk
ke parlemen.

Menurut Mochtar, partai yang
tidak mampu mengusung kader pada
Pipres 2024 berpotensi besar tidak
lolos parliemantary threshold atau
akan hilang dari parlemen. “Karena
setiap partai menginginkan dampak
pengaruh ekor jas pencalonan
presiden. Jika kita melihat perkem-
bangan politik hari ini, maka arah
koalisi pilpres dapat teridentifikasi
pada empat poros gravitasi politik,”

katanya.
Dia memprediksi muncul sejum-

lah poros pada Pilpres 2024. Poros
pertama adalah Poros Teuku Umar
(Megawati Soekarno Putri). PDI
Perjuangan saat ini sudah memenuhi
persyaratan pencalonan presiden.
PDI Perjuangan saat ini memiliki
128 Kursi di DPR yang mana
ambang batas minimal untuk
mencalonkan calon presiden adalah
115 kursi DPR.

Menurut dia, calon presiden dan
wakil presiden (capres-cawapres)
dari PDI Perjuangan akan diten-
tukan oleh ketua Umum PDI
Perjuangan Megawati Soekarno-
putri, sesuai dengan amanat kongres
Partai PDI Perjuangan tahun 2019
di Bali.

“Sebagai satu-satunya partai yang
sudah dapat mengusung capres
sendiri, maka Poros Teuku Umar
akan menjadi gravitasi utama pada
gelaran pilpres 2024,” kata Mochtar.

Dia memprediski partai-partai
lain yang tidak memiliki kader
untuk nyapres, besar kemungkinan
akan merapat bersama Poros Teuku
Umar.

Poros kedua dikatakannya
adalah Poros Hambalang (Prabowo
Subianto). Partai Gerindra saat ini
hanya memiliki 75 Kursi di DPR
dan masih harus melakukan koalisi
dengan partai lain apabila ingin
mencalonkan pasangan capres.

Menurut Mochtar, jika melihat
kemesraan Partai Gerindra ke
belakang maka koalisi dengan Partai
Keadilan Sejahtera (PKS) mungkin
saja bisa berulang kembali. Saat
ini PKS memiliki 50 kursi di DPR.

Jika partai lain harus bergabung
dengan poros Hambalang, kata dia,
partai yang mungkin adalah Partai
Persatuan Pembangunan (PPP).
Kedekatan kader Gerindra, Sandiaga
Uno dan Ketua Umum PPP Suharso

Manoarfa bisa menjadi kunci
merapatnya kubu PPP ke poros
Hambalang.

PPP saat ini memiliki 19 kursi
di DPR, artinya jika ketiga partai
sepakat membentuk koalisi, maka
akan berjumlah 144 Kursi. “Dari
ketiga partai tersebut, kemungkinan
besar nama capres dan cawapres
yang muncul adalah Prabowo
subianto, Sandiaga Uno, kemudian
Presiden PKS Ahmad Syaikhu, Ketua
Umum PPP Suharso Manoarfa, serta
Menteri BUMN Erik Tohir juga bisa
masuk dalam poros Hambalang,”
tuturnya.

Untuk PPP, lanjut dia, bisa saja
bergeser dengan poros Teuku Umar,
mengingat kedekatan Megawati
Soekarno Putri dengan ketua umum
PPP Soeharso Monarfa.

Mochtar melanjutkan, poros
ketiga adalah Poros Cikeas (SBY).
Kubu Cikeas dengan partai Demo-
krat tampaknya telah mempersia-
pkan putra mahkota sebagai calon
Presiden atau calon wakil presiden
di tahun 2024.

Namun saat ini partai Demokrat
hanya memiliki 54 kursi di DPR.
“Poros Cikeas membutuhkan partai
lain untuk dapat berkoalisi jika
ingin mencalonkan diri sebagai
calon presiden atau wakil presiden.
Partai yang sangat mungkin bersama
dengan poros Cikeas adalah Partai
Amanat Nasional (PAN),” katanya.

Faktor Hatta Rajasa yang ber-
besanan dengan SBY bisa menjadi
koalisi yang terus berulang pada
setiap pemilihan presiden. Saat ini
PAN memiliki 44 Kursi di DPR.
“Jika Demokrat dengan PAN ber-
koalisi, poros ini tetap tidak
memenuhi ambang batas pencalonan
calon presiden,” tandasnya.

Dibutuhkan setidaknya satu
partai lain yang ikut bergabung.
Bisa saja poros ini menjadi per-

hatian Muhaimin Iskandar atau Cak
Imim sebagai ketua umum Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB) untuk
ikut bergabung. “Adanya faktor
kedekatan Cak Imin dengan SBY
pada masa dualisme Partai Keadilan
Bangsa bisa menjadi ikatan yang
dirajut kembali,” ujarnya.

Dia mengatakan, jika PKB yang
memiliki 54 Kursi bergabung, maka
poros Cikeas akan berjumlah 152
kursi (Demokrat, PAN, PKB). Nama
capres dan cawapres yang ke-
mungkinan besar muncul dari poros
ini adalah Agus Harimurti Yu-
dohoyono (AHY), Hatta Rajasa atau
Zulkifli Hasan, Muhaimin Iskandar
(Cak Imin), hingga Erik Tohir juga
bisa masuk pada poros ini.

Poros keempat, kata dia, yakni
Poros Brawijaya (Jusuf Kalla). Poros
kali ini diisi oleh Partai Golkar yang
memiliki 85 Kursi di Parlemen.
Mantan Wakil Presiden Jusuf Kalla
masih menjadi poros pilpres tahun
2024, kedekatannya dengan Ketua
Umum Partai Nasdem Surya Paloh
bisa menjadi pertimbangan ter-
bentuknya poros keempat ini.

Jusuf kalla maupun Surya Palloh,
kata dia, sama sama pernah ter-
gabung di Partai Golkar, sebelum
Surya Paloh kemudian mendirikan
Partai Nasdem pada tahun 2011.
Partai Nasdem yang memiliki 59
Kursi di DPR, apabila digabungkan
dengan Golkar akan berjumlah 144
kursi.

“Nama utama yang mencuat
adalah mantan wakil presiden Jusuf
Kalla, Ketua Umum Partai Golkar
Airlangga Hartarto, hingga Gubernur
DKI Jakarta Anies Baswedan. Selain
nama-nama diatas, nama Ridwan
Kamil juga bisa menjadi calon dari
Partai Golkar, karena melihat saat
ini dirinya telah menjadi ketua
Kosgoro, sayap Partai dari Partai
Golkar,” tuturnya.  ryn/sndryn/sndryn/sndryn/sndryn/snd

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
DPP Partai Demokrat me-
negaskan nama dan logo
partai politik itu didaftarkan
ke Direktorat Jenderal Keka-
yaan Intelektual Kementerian
Hukum dan Hak Asasi Ma-
nusia tidak atas nama pribadi,
melainkan atas nama or-
ganisasi partai politik itu.

Kepala Badan Komunikasi
Strategis DPP Partai De-
mokrat, Herzaky Mahendra
Putra, saat ditemui di Jakarta,
Selasa (20/4) mengatakan,
perubahan itu dilakukan setelah
Kementerian Hukum dan HAM
menolak permohonan kelo-
mpok KLB Sibolangit, Deli
Serdang, yang meminta pe-
merintah mengubah daftar
kepengurusan dan AD/AR-
T partai.

Ketua Majelis Tinggi
Partai Demokrat, Susilo
Bambang Yudhoyono, atas
nama pribadi mendaftarkan
nama dan logo partai ke
Ditjen KI Kementerian Hu-
kum dan HAM bulan lalu.
Berkas permohonan itu
diterima oleh Kementerian

Hukum dan HAM pada 18
Maret 2021 dan terdaftar
dengan nomor IPT202-
1039318.

Namun, setelah ada pe-
nolakan dari Kementerian
Hukum dan HAM terkait
permohonan dari kelompok
KLB pada 31 Maret maka
Partai Demokrat pun menarik
kembali berkas permohonan
atas nama SBY.  Tim hukum
partai kemudian mengi-
rimkan berkas permohonan
baru terkait pendaftaran
nama dan logo partai untuk
kode “45”, yang merujuk
pada “organisasi pertemuan
politik”.

Menurut Putra, rang-
kaian upaya mendaftarkan
nama dan logo partai ke
Ditjen KI Kementerian Hu-
kum dan HAM merupakan
bagian dari strategi partai.
“Ini sebenarnya bagian dari
strategi saja, karena ini
masukan dari tim kuasa
hukum DPP (Partai Demo-
krat),” kata dia.

Somasi Setelah LebaranSomasi Setelah LebaranSomasi Setelah LebaranSomasi Setelah LebaranSomasi Setelah Lebaran

Partai Demokrat juga
akan menggugat kelompok
kubu KLB jika mereka
melanggar isi somasi yang
di antaranya melarang peng-
gunaan atribut partai serta
mengatasnamakan diri se-
bagai pengurus.

“Kami akan lihat, kalau
mereka tetap mengatasna-
makan (diri sebagai pe-
ngurus) Partai Demokrat
pasti kami akan melakukan
tindakan hukum,” kata Ketua
Tim Advokasi DPP Partai
Demokrat, Mehbob, Selasa.

Ia mengatakan langkah
hukum itu dapat dilakukan
dalam waktu dekat ini atau
paling lama setelah libur
Lebaran yang jatuh pada
medio Mei 2021.

Partai Demokrat, di Jakar-
ta, Senin (19/4), menerbitkan
somasi/surat peringatan
terhadap kelompok dari
KLB di Sibolangit, Deli
Serdang, agar mereka ber-
henti menggunakan atribut-
atribut partai.

Somasi terbuka itu, yang
telah diterbitkan dalam salah

satu harian nasional, ditu-
jukan kepada Kepala Staf
Kepresidenan, Jenderal TNI
(Purn) Moeldoko, Jhoni Allen
Marbun, Marzuki Alie, Dar-
mizal, Max Sopacua, Mu-
hammad Rahmad, dan selu-
ruh peserta KLB di The Hill
Hotel & Resort, Sibolangit,
Deli Serdang, Sumatera
Utara.

Tidak lama setelah so-
masi terbit, salah satu politisi
yang disebut dalam somasi,
Darmizal, langsung menge-
luarkan pernyataan tertulis
sebagai wakil ketua umum
DPP Partai Demokrat pim-
pinan Jenderal TNI (Purn)
Moeldoko.

Darmizal, salah satu
petinggi kelompok KLB,
melalui pesan tertulisnya,
Senin, mengatakan, somasi
terbuka yang dilayangkan
Partai Demokrat tidak me-
miliki dasar hukum, karena
sengketa antara dua pihak
itu masih akan berlanjut di
pengadilan.

“Somasi terbuka yang
dilayangkan kubu SBY sama

sekali tidak memiliki dasar
hukum. Sengketa Partai
Demokrat kedua belah pihak
masih berlangsung dan
belum memiliki keputu-
san inkracht (berkekuatan
hukum tetap, Red) dari

pengadilan,” kata Darmizal.
Terkait pendapat Dar-

mizal itu, Mehbob mengaku
lelah memberi tanggapan.
“Kami kadang-kadang ca-
pe menanggapi orang yang
tidak tahu hukum, teta-

pi sok selalu berbicara hu-
kum, prosedur hukum, tetapi
dia tidak tahu hukum, tidak
pernah menghormati hukum,”
kata Mehbob, kepada war-
tawan di Jakarta, Selasa.
r y n / a n tr y n / a n tr y n / a n tr y n / a n tr y n / a n t

KASASI BUPATI TERPILIH PESSEL DITOLAK MA

KMPS TKMPS TKMPS TKMPS TKMPS Tetetetetetap Kap Kap Kap Kap Komit Jaga Komit Jaga Komit Jaga Komit Jaga Komit Jaga Kamtibmasamtibmasamtibmasamtibmasamtibmas
Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—
Memanasnya suhu politik
di Kabupaten Pesisir Selatan
pasca Pilkada serentak 2020
lalu, mendapat perhatian
sejumlah pihak. Pasalnya,
sebagai daerah yang sukses
menyelenggarakan Pilkada,
tentunya banyak yang ber-
harap susana daerah tetap
kondusif.

Menyikapi hal tersebut,
Koalisi Masyarakat Pesisir
Selatan (KMPS), berko-
mitmen untuk selalu men-
jaga keamanan dan ke-
tertiban masyarakat di Ranah
Pesisir tersebut.

Banyak isu yang tersebar,
bahwasanya pasca putusan
Makamah Agung (MA) ter-
hadap bupati terpilih Rusma
Yul Anwar akan membawa
riak perpecahan di kalangan
masyarakat. Hal itu langsung
dibantah KMPS yang be-
berapa waktu lalu menyam-
paikan petisi selamatkan
Pesisir Selatan ke Kejaksaan
Negeri Painan.

Korlap KMPS, Bambang
menyatakan, pihaknya ber-
sama seluruh masyarakat
Pesisir Selatan, berkomitmen
menjaga keamanan dan

kenyamanan masyarakat.
Menurutnya gerakan masya-
rakat dalam menyampaikan
petisi ke Kejari Painan adalah
upaya menyampaikan as-
pirasi masyarakat terhadap
putusan MA.

“Pilkada sudah usai, kita

memiliki pemimpin baru.
Saatnya kita menjaga kepala
daerah yang baru, agar bisa
menjalankan roda peme-
rintahan di daerah ini dengan
baik,” tutur Bambang.

Bambang menekankan,
menjaga persatuan dan ke-

satuan di daerah Pesisir
Selatan adalah tanggung
jawab dari seluruh elemen
masyarakat.

Sehubungan isu adanya
riak dengan keluarnya pu-
tusan Makamah Agung di-
bantah Bambang. Sebagai

warga negara, mereka meng-
hormati putusan pemerintah
dan sebagai masyarakat
tentunya mereka berharap
keputusan tersebut jangan
sampai ada nuansa politik,
karena akan merugikan
Kabupaten Pesisir Selatan.

“Sebagai warga negara
yang baik, kita menghormati
putusan pemerintah dan siap
menjaga Kamtibmas di da-
erah kita tercinta ini,” tegas
Bambang.

Diketahui, sebelumnya
Mahkamah Agung menge-
luarkan putusan menolak
kasasi yang diajukan Rusma
Yul Anwar dalam perkara
pidana khusus lingkungan.
Rusma dijatuhi pidana 1
tahun penjara dan denda Rp1
miliar subsider 3 bulan
kurungan, sekaligus di-
perintahkan agar terdakwa
ditahan.

Putusan hukum atas Ru-
sma Yul Anwar keluar sehari
sebelum dilantik sebagai
Bupati Pesisir Selatan pada
26 Februari 2021. MA me-
nolak permohonan kasasi
yang pernah diajukan sang
bupati terpilih tersebut.
J e j e n g / M i lJ e j e n g / M i lJ e j e n g / M i lJ e j e n g / M i lJ e j e n g / M i l

KOMITMEN— Koalisi Masyarakat Pesisir Selatan (KMPS), membantah munculnya
riak-riak perpecahan pasca keluarnya putusan MA yang menolak kasasi Bupati Pessel
terpilih, Rusma Yul Anwar. KMPS bersama seluruh lapisan masyarakat Pessel,
berkomitmen untuk senantiasa menjaga Kamtibmas di Ranah Pesisir itu. IST
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TERKAIT RENCANA INFRASTRUKTUR

Biden ‘Siap Berkompromi’Biden ‘Siap Berkompromi’Biden ‘Siap Berkompromi’Biden ‘Siap Berkompromi’Biden ‘Siap Berkompromi’
Washington, Khazanah—Washington, Khazanah—Washington, Khazanah—Washington, Khazanah—Washington, Khazanah—
Presiden AS Joe Biden mengatakan
“siap berkompromi” terkait
proposal pekerjaan dan
infrastrukturnya yang bernilai 2
triliun dolar. Dia menyampaikan
hal itu kepada sekelompok
anggota Kongres bipartisan dalam
pertemuan di Gedung Putih pada
Senin (19/4).

“Jelas, saya memasukkan
banyak hal dalam paket itu, dan
saya pikir semuanya harus
diikutsertakan,” kata presiden
kepada para anggota Kongres itu,
yang semuanya pernah menjabat
sebagai gubernur atau walikota.

Pertanyaan besarnya, kata
Biden, adalah “bagaimana
membiayainya?”

Pertemuan Senin (19/4) itu
menandai kedua kalinya Biden
menjamu sekelompok anggota
Kongres dari Partai Demokrat dan
Republik, dengan harapan bisa
menyusun RUU soal infrastruktur
AS yang bisa didukung kedua
kubu di DPR dan Senat.

Sebagian faksi Republik
mengkritisi Rencana Pekerjaan
Amerika yang diusulkan presiden,
menyebutnya terlalu mahal dan
terlalu luas, melebihi definisi
infrastruktur tradisional. Anggota
Kongres yang beroposisi juga
menentang wacana menaikkan
pajak korporat dari 21% menjadi
28%, seperti yang diinginkan
Biden.

Proposal Biden yang bernilai

2 triliun dolar itu akan membiayai
pembangunan jalan dan jembatan,
serta proyek-proyek untuk
memitigasi perubahan iklim dan
memperluas akses ke perawatan
di rumah dan perawatan berbasis
komunitas.

Presiden menghadapi tekanan
dari Partai Republik serta sayap
progresif partainya sendiri,
Demokrat, yang merasa beberapa
usul Biden tidak cukup jauh.

Sebagian analis menganggap
undang-undang (UU) perbaikan
infrastruktur dan penciptaan
lapangan kerja itu bisa dipangkas
menjadi hanya $800 miliar jika
dicapai kompromi bipartisan.

Juru bicara Gedung Putih Jen

Psaki, Senin (19/4), sebelum
pertemuan itu kembali
menjelaskan bahwa pemerintahan
Biden fleksibel dan bahwa segala
sesuatu tidak perlu dimasukkan
dalam satu paket awal yang besar.

“Inti dari proposal presiden
di sini adalah satu-satunya hal
yang tidak bisa kita lakukan
adalah gagal berinvestasi dalam
infrastruktur negara kita,
membangun kembali ekonomi
kita dan menciptakan jutaan
lapangan pekerjaan,” kata Psaki
kepada wartawan dalam konferensi
pers harian.

“Itu satu-satunya hal yang
tidak diinginkannya gagal sebagai
sebuah negara dan gagal dilakukan
secara bipartisan.” Joe Biden

SELAMA RAMADAN

Mesir TMesir TMesir TMesir TMesir Tembakkembakkembakkembakkembakkan Meriam Beran Meriam Beran Meriam Beran Meriam Beran Meriam Berusia Rusia Rusia Rusia Rusia Ratusan Tatusan Tatusan Tatusan Tatusan Tahunahunahunahunahun

Meriam berusia ratusan tahun, ditembakkan untuk menandai saat berbuka puasa selama bulan suci Ramadan di kompleks benteng di ibu
kota Mesir, Kairo, 13 April 2021. (Foto: AFP)

Kairo, Khazanah—Kairo, Khazanah—Kairo, Khazanah—Kairo, Khazanah—Kairo, Khazanah— Selama bulan Ramadan tahun ini, warga
Kairo dapat mendengar dentuman meriam yang sudah berusia
berabad-abad setiap subuh dan magrib, yang menandai waktu
sahur dan waktu berbuka puasa.

Dengan dimulainya bulan suci Ramadan pada tanggal
13 April lalu, Mesir menembakkan meriam Ramadan atau
Midfa Al-Iftar yang sudah berusia ratusan tahun di benteng
Salah El-Din yang bersejarah di Kairo untuk pertama kalinya
dalam 30 tahun.

Meriam yang ditembakkan terakhir kalinya dari benteng
tersebut pada tahun 1992, menjalani program restorasi sebagai
bagian dari rencana negara itu untuk mengembangkan situs
arkeologi.

Meriam tersebut itu ditembakkan setiap hari selama bulan
puasa pada saat matahari terbit dan pada saat matahari terbenam
untuk menandai dimulainya dan berakhirnya puasa pada
hari itu.

Umat Muslim di ibu kota Mesir itu juga memperlihatkan
kegembiraan mereka karena dapat melakukan salat Tarawih
tahun ini setelah kebanyakan masjid ditutup pada tahun
2020 karena pandemi virus corona.

Mohammad Abu Hashim, Imam Masjid Zainab, mengatakan,
“Tentu saja Anda melihat kegembiraan di wajah orang-orang.
Mereka merasa sangat senang tahun ini. Lihatlah bagaimana
mereka memasuki masjid, mereka terlihat bahagia. Seperti
Anda tahu, karena virus corona, kami tidak dapat datang
ke masjid untuk salat Tarawih tahun lalu. Namun syukur
kepada Allah SWT, tahun ini kami mendapat kehormatan
dari Allah dan dapat melaksanakan Tarawih, dapat berdoa
kepada Allah untuk menghilangkan pandemi COVID-19 dari
seluruh dunia.”

Hassan Suliman yang datang ke masjid untuk sholat,
mengatakan, “Sebelumnya kami biasa salat di rumah, kini
kami dapat salat di masjid. Anda dapat merasakan perbedaan
ketika salat di rumah Anda dan di masjid. Tentu saja kami
merasa sangat bahagia yang tidak ternilai. Ini merupakan
bulan ibadah yang kami nantikan dari tahun ke tahun.”

Selain ke masjid, umat Islam juga merasa senang karena
dapat menikmati kembali camilan manis pada bulan Ramadan.
Salah satu camilan itu adalah penganan yang disebut Konafa.

Salah seorang warga Kairo yang membeli Konafa itu adalah
Mohammad Salah. Ia mengatakan, “Sebelum Iftar, kami pergi
membeli Konafa, Qatayef dan lainnya. Seperti yang Anda
tahu, karena situasi pembatasan COVID-19 yang kami hadapi
tahun lalu, kami kehilangan suasana dan kegembiraan ini
tahun lalu. Kami menunggu Ramadan tahun ini. Alhamdulillah,
kami dapat merasakannya dan begitu pula Idul Fitri tahun
ini.”   voavoavoavoavoa
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